L’Antre du vice

par Alexis

Igor et Carole Popiesco forment un couple d’affreux pervers. Ils se sont spécialisés dans la formation sexuelle des oies blanches. Lesquelles oies ne restent pas longtemps blanches entre leurs mains. Voici que Betty, une jeune Anglaise, se présente chez eux pour y être initiée à la... séduction ! Avouez qu’il y en a qui cherchent le bâton ! Et quel bâton ! Elle ne va pas tarder à en voir de toutes les couleurs, cette idiote. Ainsi, quand arrive Stéphane, un de leurs anciens élèves, masochiste à tous crins, qu’ils ont dressé comme un chien, c’est en chien, justement, qu’ils vont le traiter... Et devinez quelle chienne ils lui offriront ? Et maintenant, si on faisait un peu de gymnastique ? Dans une tenue très indécente ? Dans la salle de sport où l’on a invité quelques spectateurs triés sur le volet ? Cette jeune Anglaise est décidément bien soumise. Pourquoi ne pas en faire une soubrette ? Avec un petit tablier, un très petit tablier... Devinez un peu où est caché le dessert que mangeront les invités à la fin du festin ?

LA LETTRE D’ESPARBEC

« A quoi sert un bouquin de cul ? » me demandait une amie. Pour une prof de philo, la question ne manquait pas d’ingénuité ! Mais souvent le sexe rend bête, et nous venions d’avoir une séance assez épuisante. Je ne lui ai pas répondu, ou quelque chose du genre : à sotte question, pas de réponse.

Mais je veux bien le faire, maintenant, à tête reposée : un bouquin de cul, ma chère Francesca, n’est pas du tout comme tu feins de le croire (je t’ai connue mieux inspirée) un « ersatz », comme tu dis, « du café soluble décaféiné », bref un produit de REMPLACEMENT DU SEXE. Bien au contraire, c’est UN OBJET DE PLAISIR que le sexe CONSOMME. Il n’est absolument pas nécessaire d’être en état de « manque sexuel » pour éprouver le besoin de lire un bouquin de cul ; c’est une friandise qui s’ajoute au menu. Le roman pornographique est un OBJET DE PLAISIR, donc, une SOURCE DE DESIR. Je te renvoie à Groddeck. Souviens-toi qu’il a écrit que « tout acte sexuel est masturbatoire » (même quand il s’accomplit à deux, dans un lit, de la façon « classique »). Se masturber avec un livre ou avec un partenaire sexuel n’est pas foncièrement différent. Le fantasme est en papier au lieu d’être en chair, voilà tout.

Par ailleurs certaines obsessions ne peuvent se réaliser dans la vie, sous peine de sanctions de la collectivité ; le texte pornographique devient alors pour les « désaxés » qui en sont victimes un produit de remplacement, une soupape de sécurité. (Dans ce cas, et dans ce cas seulement, je veux bien convenir que c’est un ersatz. Mais un ersatz d’utilité publique !)

Je voudrais maintenant revenir sur une question qui m’est souvent posée par des auteurs débutants. De quelle façon faut-il écrire un texte de cul ? Y a-t-il un « style pornographique » ? Ma réponse est : non. Surtout pas. Un bouquin de cul doit s’écrire comme un roman policier ; avec des mots simples, transparents, qui décrivent simplement ce qui se passe.

L’écriture que je préconise dans « Les Interdits » et « Les confessions érotiques » est le contraire du style PORNO. Mais aussi, le contraire de l’ECRITURE LITTERAIRE. Refus du baroque, de toute surcharge expressionniste, du second degré, de l’humour, de la gaudriole, qui sont autant d’échappatoires. Toute métaphore est bannie, les adjectifs sont concrets, les descriptions sont méticuleuses sans être délayées ; ce que je souhaite obtenir, une écriture transparente supprimant tout écran entre le lecteur, réduit à l’état de voyeur, et les scènes décrites. Autant que possible l’auteur, par une sorte d’ascèse du style, doit S’EFFACER, se rendre invisible, ne jamais s’autoriser la moindre coquetterie qui rappelle sa présence au lecteur, se rapprocher autant que possible du degré zéro de l’écriture prôné par Roland Barthes pour, d’une part, ne pas gêner le voyeur, et de l’autre, supprimer ce qui si vite se démode : le « style ».

Il faut débarrasser la description du sexe des excès ridicules et mortifères de la « pornographie » des sex-shops ou des vidéos X, et des DETOURNEMENTS opérés par l’érotisme de bon ton, son refus de montrer le sexe tel qu’il est vécu réellement pour le remplacer par un sexe édulcoré et esthétisé soluble dans l’écriture comme le café en poudre, un ersatz de sexe dont le but plus ou moins avoué est de substituer au fantasme brut une FANTASMAGORIE de conte de fée.

Vous trouverez dans ce roman d’Alexis, une illustration parfaite de cette écriture neutre... et efficace.

La correctrice à qui j’avais demandé de revoir ce texte ne m’a pas caché qu’elle a dû s’interrompre à deux reprises au cours de son travail... pour laisser échapper la vapeur.

Ne vous gênez pas pour l’imiter. C’est aussi à ça que servent nos livres.

Pornographiquement vôtre.

E.

CHAPITRE PREMIER

Le prix d’un mari

Ce matin-là, Carole Popiesco se trouvait seule dans la grande bastide. En effet, Igor, son mari, s’était rendu chez son éditeur, à Paris. La jeune femme s’ennuyait ferme, mais depuis le mariage de leur fille Corinne, c’était devenu une habitude.

Soupirant, elle vida son verre de whisky. Elle buvait trop dès le matin, mais elle ne pouvait se retenir quand elle n’avait personne sous la main pour assouvir son appétit sexuel effréné. Elle s’examina dans la glace d’un buffet. Proche de la quarantaine, elle restait une belle femme avec son corps mince, ses cheveux blonds coiffés en queue de cheval et ses yeux en amande. La mine rêveuse, elle écarta les pans de son peignoir pour caresser ses seins menus mais fermes qui s’harmonisaient avec son petit cul rond, qu’un balancement lascif agitait. Depuis son adolescence, elle ne pensait qu’au sexe à longueur de journée. C’était une drogue pour elle. Avec Igor, vicieux et dominateur, elle avait épousé l’homme idéal, mais dès qu’il s’absentait, elle se sentait désemparée. Comment occuper son temps en attendant son retour ?

La sonnerie du téléphone la fit sursauter. Quittant le séjour, elle passa dans l’entrée et décrocha. Une voix de femme, où perçait un léger accent, demanda :

— Madame Popiesco ?

— Elle-même ! A qui ai-je l’honneur ?

La correspondante s’appelait Betty Faith et habitait dans les environs. L’attention de Carole s’aiguisa. Les Faith étaient des gens connus dans ce village situé entre Cannes et Grasse. D’origine anglaise, et riches, ils avaient transformé un mas en château entouré d’un petit parc. Ils y passaient l’été depuis plusieurs années mais jusqu’à présent Carole n’avait jamais eu affaire à eux. A l’autre bout du fil, Betty eut une nette hésitation avant de dire :

— Je voudrais vous voir pour vous parler d’un problème personnel, très particulier, qui demande la plus grande discrétion.

— Venez chez moi ! Vous me l’exposerez en toute tranquillité.

Betty ne pouvant se libérer sur-le-champ, elles convinrent d’un rendez-vous en début de soirée.

La communication terminée, Carole se demanda qui était au juste son interlocutrice ? Une des deux jeunes filles habitant la propriété ? Dans ce cas, cela risquait d’être intéressant.

Betty se présenta à l’heure dite. Agée d’à peine vingt ans, l’air timide, elle portait une robe de vichy rose, très sage, mais qui laissait deviner l’opulence de ses seins. Ses longs cheveux blonds lui tombaient sur les épaules. Ses reins très cambrés mettaient en valeur son derrière rebondi.

Après l’avoir détaillée, sans se cacher, Carole conduisit la visiteuse au séjour, et la fit asseoir sur un fauteuil. Elle-même prit place sur le canapé.

— Que puis-je pour vous, mademoiselle Faith ?

La jeune fille devint cramoisie et laissa passer quelques secondes avant de bredouiller :

— C’est délicat ! Surtout, ne vous moquez pas de moi !

— Je ne rirai pas.

A demi rassurée, Betty s’expliqua. Le problème venait de sa grand-mère, une femme bigote qui ne rêvait que de voir ses deux petites-filles mères de famille. Malgré sa promesse, Carole eut du mal à garder son sérieux.

— C’est bien une idée d’Anglaise mais rien ne vous oblige à suivre ses désirs.

L’embarras de Betty s’accrut.

— C’est elle qui a l’argent. Pour nous stimuler, ma sœur Jenna et moi, elle a contracté une assurance-vie. La prime, une vraie fortune, ira à celle qui se sera mariée la première.

Carole dissimula son amusement sous un air navré.

— Alors que vous pourriez profiter de votre jeunesse ! Mais pourquoi vous adresser à moi ? Une agence matrimoniale serait plus appropriée.

Non sans réticence, Betty dévoila enfin le motif exact de sa visite. Sa sœur était une fière salope qui couchait avec tous les garçons. Elle n’aurait aucun mal à dénicher un époux, quitte à divorcer après avoir touché l’argent. Alors qu’elle, Betty, était encore vierge. Elle avait entendu sa mère, pourtant peu portée sur les ragots, parler de la maison des Popiesco comme de « l’antre du vice ». Tout le pays savait que le couple menait une vie sexuelle débridée, sans se donner la peine de le dissimuler.

— J’ai pensé que vous pourriez m’aider à devenir comme Jenna.

Carole n’avait plus envie de rire. Au contraire, elle était très intéressée.

— C’est-à-dire une salope ?

Betty acquiesça d’un signe de tête mais la jeune femme insista.

— Pas de faux-fuyants. Je veux l’entendre de votre propre bouche !

— Je veux être une salope, comme Jenna.

La jeune fille avait parlé de si mauvaise grâce que Carole eut un sourire railleur.

— Ce n’est pas gagné mais essayons ! Levez-vous !

Betty obéit, mais eut un mouvement de recul quand Carole lui ordonna de se déshabiller. L’espace d’un instant, elle parut sur le point de prendre ses jambes à son cou. Agacée, Carole dit :

— Si vous avez peur de vous mettre nue devant une femme, inutile de continuer.

Avec perfidie, elle ajouta :

— Et c’est votre sœur qui raflera l’assurance-vie de votre grand-mère.

Evitant le regard de la jeune femme, Betty défit les boutons de sa robe et fit glisser les bretelles sur les épaules. Carole se moqua de ses sous-vêtements de dentelle blanche de la meilleure qualité, mais trop sages.

— C’est avec ces dessous de collégienne que vous comptez séduire votre futur mari ?

Pour couper court aux sarcasmes, Betty retira son soutien-gorge, dévoilant ses gros seins blancs aux larges aréoles. Carole nota avec intérêt que les tétons dardaient. Comme Betty se tenait bras ballants, elle la gourmanda :

— Qu’attendez-vous pour enlever votre culotte ?

Le slip glissa le long des jambes fines de la jeune fille découvrant une toison blonde, éparse sur un mont de Vénus proéminent. Carole serra les jambes. Rien ne l’excitait davantage que les fausses ingénues. Et cette sainte-nitouche de Betty en était une. Un mince liseré de mouille brillait entre les épaisses lèvres roses de la fente.

Carole ordonna à la jeune fille de se tourner. Elle ne fut pas déçue. Le cul rond mis en valeur par la cambrure exagérée des reins valait bien le devant. Au bout d’un instant, Betty fit face à Carole, sans en attendre l’ordre. Ce qui lui valut une réprimande.

— Mademoiselle Faith, je veux bien vous aider, mais à condition que vous m’obéissiez aveuglément ! Vous me comprenez ?

Betty opina, mal à l’aise, et se remit de dos. Carole se leva pour examiner les fesses de près. Bien que peu apparentes, les cicatrices qui marquaient la peau laiteuse n’échappèrent pas à son œil averti.

— Je vois que vous avez goûté à la fessée. Je saurai m’en souvenir si vous ne faites pas ce que je veux. En attendant, ne bougez pas !

Carole quitta le séjour et revint avec une culotte d’un vert criard.

— Je vais vous soumettre à un test très simple pour juger vos capacités d’aguicher un homme. Mettez ça !

Betty fixa d’un air désemparé le sous-vêtement, qui était en fait un string laissant les fesses nues. Elle l’enfila sans mot dire. Cependant, un frisson la parcourut lorsque la ficelle s’enfonça entre les lobes de son derrière. Sa mine honteuse excita Carole qui, sans rien laisser paraître, montra la porte-fenêtre ouverte sur le jardin et laissa tomber d’un ton négligent :

— Tout à l’heure, j’ai oublié une serviette de bain près de la piscine. Allez la chercher !

Une expression horrifiée apparut sur le visage de Betty.

— Dans cette tenue ? Mais les voisins vont me voir !

— Avec le cul et les nichons à l’air ? Rassurez-vous, je leur en montre davantage. C’est bien à cause de ça que vous êtes venue ici, non ?

Carole donna une tape sur la croupe de Betty et la grande blonde se dirigea d’un pas hésitant vers la porte-fenêtre. Dès qu’elle l’eut franchie, Carole se posta sur le seuil pour la surveiller, tout en lui prodiguant des conseils.

— Tenez-vous droite, mais sans raideur. Et n’ayez pas peur de balancer vos fesses.

Betty avança le long de l’allée, essayant, tant bien que mal, de se déhancher pour remuer son derrière. Sa démarche ressemblait plus à celle d’une poupée mécanique qu’à l’allure chaloupée d’un mannequin ; et elle jetait des coups d’œil anxieux vers les fenêtres des maisons voisines. Carole remarqua que les rideaux de l’une d’elles bougeaient.

Betty l’avait vu, elle aussi ; elle se figea un instant avant de parcourir avec précipitation les quelques pas qui la séparaient de la piscine. Elle se plia en équerre, ramassa la serviette et se retourna avec vivacité. D’un geste, Carole lui ordonna de prendre son temps pour revenir. La jeune fille était de toute évidence au supplice. Son visage congestionné luisait de sueur, et elle avait la mine d’un animal traqué. Comme Carole, elle avait sans doute remarqué que les rideaux des maisons situées de part et d’autre de jardin étaient écartés, eux aussi. Quant aux occupants de celle du fond, après les seins, elle leur exhibait ses fesses nues.

Betty referma la porte-fenêtre d’un mouvement convulsif, et s’accrocha à la poignée comme si ses jambes la trahissaient. Sourire aux lèvres, Carole lui glissa une main dans le string et lui caressa le sexe.

— Félicitations ! Vous avez réussi votre test.

Elle sentait la mouille poisser ses doigts et les bords de la fente étaient écartés. Du bout de l’index, elle effleura le clitoris érigé.

— Et je vois que cela ne vous a pas laissée indifférente !

Pour toute réponse, Betty lui lança un regard noir, mais elle baissa vite les yeux.

CHAPITRE II

Une fière voisine en fâcheuse posture

Igor Popiesco conduisait d’une main nonchalante la puissante BMW. A l’idée de retrouver son épouse, il sentait son sexe bouger, pourtant il ne se trouvait pas en manque. Il eut un petit rire satisfait. Grâce à Gwendoline son séjour parisien avait été bien rempli. Question vice, la rousse et volcanique secrétaire de son éditeur ne le cédait en rien à Carole.

Il se redressa sur son siège avant de bifurquer pour emprunter la bretelle menant à la bastide. A peine s’était-il engagé, qu’une Safrane blanche le dépassa en trombe. Surpris, Igor se demanda qui était ce chauffard si pressé ? Il eut vite la réponse. La Safrane fit halte devant le pavillon qui précédait la bastide. Un homme en descendit et Igor reconnut le directeur du supermarché local, un personnage corpulent aussi peu avenant de mine que de caractère. Il avait sans doute terminé sa journée, mais que venait-il faire ici ? Dans cette maison, habitait une jeune mère de famille martiniquaise dont le mari, un représentant, était presque toujours absent. Le couple et leur bébé avaient emménagé depuis peu de temps.

Sa curiosité éveillée, Igor dépassa le pavillon et s’arrêta devant la bastide. Cependant, au lieu d’actionner la télécommande du portail, il observa dans le rétroviseur ce que faisait le directeur. Ce dernier traversa le jardin voisin et sonna. La porte du pavillon s’ouvrit. La voisine apparut sur le seuil et s’écarta pour laisser passer le nouveau venu. Malgré la brièveté de la vision, Igor avait remarqué que la jeune femme ne portait qu’une chemise de nuit translucide qui ne cachait ni ses gros seins, ni sa petite culotte de dentelle blanche, affriolante sur son corps couleur café au lait.

Le mari de Carole hésita, mais la tentation fut trop forte. Descendant de voiture, il enjamba la clôture du jardin et fit le tour du pavillon. La porte de derrière s’ouvrit sans difficulté. Les précédents occupants de la maison avaient confié en partant les clefs aux Popiesco, à charge pour ces derniers de les remettre à leurs nouveaux voisins. Igor n’y avait pas manqué mais, toujours prévoyant, avait fait faire des doubles.

Connaissant les lieux comme sa poche, il sut vite d’où venaient les éclats de voix qu’il entendait en traversant la cuisine. La voisine et son visiteur se trouvaient au salon. Igor s’aventura dans le couloir et jeta un coup d’œil prudent dans l’entrebâillement de la porte. La jeune Martiniquaise faisait face au directeur qu’elle fusillait du regard. Nullement ému, ce dernier disait :

— A toi de choisir, Joséphine ? Ou ton mari apprend qu’il y a moins d’un an, tu étais la pute la plus prisée de Paris, ou tu achètes mon silence... en nature.

Igor n’en revenait pas. La jolie voisine était une ancienne prostituée. Certes, avec ses seins lourds, sa taille de guêpe et ses fesses rebondies, elle possédait de quoi attirer le client. Dire qu’elle avait ignoré ses avances ! Elle ne perdait rien pour attendre !

Sortant une photo de son portefeuille, le directeur la mit sous les yeux de Joséphine qui blêmit.

— Qu’en dis-tu ? Intéressant, non ?

Pour toute réponse, la jeune femme ôta sa chemise de nuit et baissa sa culotte. Une énorme touffe de poils crépus mangeait la moitié de son bas-ventre. Derrière la porte, Igor eut l’eau à la bouche et sa queue durcit à la vue du sexe aux lèvres mauves, d’une largeur obscène. Avec tous ses avantages physiques, comment Joséphine avait-elle pris un modeste représentant pour époux ?

Le visage du directeur, déjà rouge au naturel, devenait cramoisi. Avec précipitation, il dégagea sa queue noueuse et ses grosses couilles poilues. Il montra le sol.

— A genoux !

Joséphine lui jeta un regard noir mais obéit. Sans un mot, elle saisit la queue du directeur et la lécha à petits coups vifs. L’homme poussa un grognement.

— Doucement ! Je sais que tu es une suceuse hors-pair, mais ne compte pas t’en tirer en me vidant les couilles à la va-vite.

Joséphine modéra le rythme de ses coups de langue. Elle fit plusieurs allers et retours du gland à la racine, jusqu’à ce que le directeur lui appuie sur la tête, la forçant à prendre la verge dans sa bouche.

— Fais voir si tu mérites toujours qu’on t’appelle « gorge profonde ».

Dans son coin, Igor dut admettre que le surnom n’était pas usurpé. La jeune femme avalait la queue en entier, avant de la ressortir luisante de salive. Elle faisait en même temps rouler les couilles entre ses doigts fins. Le directeur semblait sur le point d’avoir une attaque tant il était congestionné. Il repoussa Joséphine, puis l’obligea à se lever et à s’asseoir sur un fauteuil, les jambes par-dessus les accoudoirs. Les lèvres de son sexe se séparèrent, laissant suinter des gouttes de mouille. Le directeur pinça les bords de la fente et les tira sur les côtés.

— Ça t’excite de sucer. Tu as beau faire, tu resteras toujours une pute.

Il joua à faire perler des gouttes de lait en triturant les mamelons. Ensuite, il passa un long moment à palper la lourde poitrine de Joséphine, qui le suppliait d’arrêter et s’agitait sur le fauteuil comme une hystérique. Le directeur l’obligea à se mettre à genoux et lui enfonça l’index dans l’anus. Joséphine poussa un cri.

— Non, pas par là !

— N’aie pas peur, ce n’est que mon doigt !

Igor pensa que l’épaisseur de celui-ci valait celle de certaines bites. Joséphine devait être du même avis car elle geignait qu’elle avait mal. Sourd à ses plaintes, l’homme remuait son doigt comme une brute. A la fin, il obligea Joséphine à le sentir, à le sucer ensuite.

— Goûte la saveur de ton cul. Je suis sûr qu’elle va te plaire !

Les coups de reins de Joséphine ne le démentaient pas, mais il l’immobilisa en la prenant à la taille.

— Fini de rire ! Tu vas la recevoir, ma grosse queue !

Joséphine n’attendait que ça. Elle se cambra et s’agrippa au dossier du fauteuil pendant que le directeur enfonçait son sexe dans son vagin. Cela n’allait pas tout seul car il grommela :

— Jamais je n’aurais cru qu’une ancienne pute comme toi pouvait être aussi étroite.

Marquant une pause, il flatta les reins de Joséphine.

— C’est vrai que tu n’as pas dû en prendre beaucoup de ce calibre.

Joséphine acquiesça. La douleur et le plaisir crispaient son visage. Cependant, son con se relâchait sous la pesée. Bientôt, l’homme put avancer librement. Quand il toucha le fond avec son gland, il entama un va-et-vient brutal. Ni lui ni Joséphine ne résistèrent longtemps avant de jouir.

Pendant que le couple reprenait ses esprits, Igor s’éclipsa. Regagnant la bastide, il songea à la belle histoire qu’il allait raconter à sa femme. Elle, qui se plaignait de s’ennuyer, avait une occupation toute trouvée à présent. Cependant, quelque chose lui disait que Carole n’était pas restée inactive de son côté.

CHAPITRE III

Un petit en-cas avant d’aller se coucher

Après avoir quitté Carole, Betty erra un long moment dans les rues de la bourgade. Les questions se bousculaient dans sa tête. L’une la préoccupait plus que les autres : avait-elle eu raison de demander l’aide de Mme Popiesco ? Cette femme était inquiétante. Sa perversité semblait sans limites, et lui confier un secret revenait à se livrer à elle pieds et poings liés. Betty le réalisait à présent. Bien sûr, elle pouvait renoncer à l’assurance-vie de grand-mère Judith, mais cela lui faisait mal au cœur de sacrifier une telle somme pour sauvegarder sa vertu.

La nuit tombait quand Betty se retrouva devant la grille de la propriété. L’habitude chez les Faith étant de se coucher tôt, elle savait que personne ne l’attendait et qu’elle devrait se contenter d’un dîner froid sur un coin de table de la cuisine. Aussi, se dirigea-t-elle directement vers la porte de service.

Elle aperçut de la lumière à la fenêtre de l’office. Approchant, elle reconnut Jaspert à travers les vitres. Le vieux majordome accompagnait toujours la famille Faith, où qu’elle aille. Amusée, Betty vit qu’il préparait un sandwich. Sans doute avait-il eu trop à faire pour manger. Il lui tiendrait compagnie, et se débrouillerait mieux qu’elle pour composer un repas vite fait.

Elle s’écartait de la fenêtre, quand quelqu’un entra dans l’office par la porte intérieure. Betty se figea. Il s’agissait de sa sœur Jenna, plus indécente avec sa nuisette transparente que si elle avait été nue. La jeune fille n’était pas la seule à être surprise. Jaspert fixait Jenna avec des yeux ronds. Plutôt cocasse avec son couteau enduit de pâté à la main, il bafouilla :

— Mademoiselle...

Betty réalisa que sa sœur n’était pas la dernière à se trouver prise de court. La main sur la bouche, elle contemplait le vieux majordome d’un air ahuri. Sa nuisette était remontée au-dessus de son sexe. A la différence de sa sœur, elle possédait une toison noire et très fournie. Betty nota qu’il n’y avait pas de marques de maillot sur son corps bronzé.

Jenna reprit vite son sang-froid.

— Excusez-moi, Jaspert, mais je voulais prendre un en-cas. Je ne croyais trouver personne et j’ai gardé mes aises.

La fenêtre entrouverte permettait à Betty de suivre la conversation du majordome et de sa sœur. Jenna n’avait pas l’air pressée de cacher son sexe. Au contraire, elle se campa, jambes écartées et poings sur les hanches. Jaspert s’était levé. Betty remarqua la bosse qui déformait le devant de son pantalon. Une bouffée de chaleur monta au visage de la jeune fille. Elle savait sa sœur vicieuse, mais tout de même ; s’exhiber devant un domestique !

Pourtant, c’était bien ce que Jenna faisait, sans paraître le moins du monde gênée. Au contraire, elle se débarrassa de sa nuisette et souleva ses seins.

— On dirait que je vous fais de l’effet, Jaspert ?

Le majordome ne répondit pas. Qu’aurait-il pu dire ? Betty était gênée pour lui, et avait honte de sa sœur, mais elle était troublée.

Remuant son derrière et faisant ballotter ses seins aux larges aréoles brunes, Jenna avança jusqu’à frôler Jaspert. Il eut un mouvement de recul, qu’elle arrêta en le retenant par la ceinture.

— Vous n’avez pas peur de moi, tout de même ? Nous nous connaissons depuis si longtemps !

Jaspert sortit son mouchoir, et d’une main tremblante, essuya la sueur de son front.

— Justement, mademoiselle, c’est si inconvenant !

Il avait beau dire, il ne fit pas un geste pour repousser Jenna quand elle s’agenouilla à ses pieds et lui déboutonna la braguette. Elle dégagea la queue dressée et les couilles, sans savoir qu’elle faisait frissonner sa sœur tapie derrière la fenêtre. Jamais Betty n’avait vu un sexe d’homme en pleine érection. La verge fine mais longue du majordome la fascinait. Dans un éclair de lucidité, elle songea qu’elle ferait mieux de partir mais elle était trop troublée, et curieuse de voir la suite. Après tout, n’était-elle pas décidée à contrer sa sœur sur son propre terrain ? Au moins, elle allait apprendre comment celle-ci procédait pour se conduire en vraie salope.

Elle ne fut pas déçue. Jenna acheva de décalotter le gland et posa un baiser mouillé dessus. Jaspert s’affolait.

— Je vous en prie, il ne faut pas ! Que dirait votre mère si elle savait ?

Pour toute réponse, la jeune fille promena sa langue autour de la grosse prune rouge qui couronnait sa queue. Le souffle court, il donna un coup de reins. A son expression, Betty comprit qu’il ne protesterait plus. Jenna le tenait en son pouvoir. C’était donc cela qui séduisait les garçons.

Le ventre de Betty se contracta. Jenna avait pris la queue du majordome dans sa bouche. Ses lèvres serrées allaient et venaient le long de la tige qu’elle tenait d’une main. Jaspert se dandinait d’un pied sur l’autre. Il avançait et reculait son bassin au rythme de plus en plus rapide de Jenna. D’une voix rauque, il bredouilla :

— Vas-y à fond, petite pute ! Je vais juter !

Le tutoiement surprit Betty autant que le ton. Fallait-il que Jaspert soit excité pour s’oublier ainsi ! Elle crut sa sœur choquée, elle aussi, car cette dernière se releva. Cependant, le sourire vicieux de Jenna démentait cette impression.

— Mon cher Jaspert, je vous prêterais bien mon con pour vous soulager, mais je serais obligée de mentir à Yannick, mon petit ami. Il me demande tout le temps, si je ne le trompe pas.

Le majordome cachait mal sa déception, mais il fit contre mauvaise fortune bon cœur.

— Je comprends, mademoiselle !

Ses sourcils touffus se haussèrent quand Jenna se retourna, lui présentant ses fesses qu’elle écarta à pleines mains.

— Mais si je vous offre mon cul, je ne le tromperai pas. Vous n’êtes pas de mon avis ?

L’expression de surprise et de soulagement de Jaspert fut si comique que Betty se mordit les lèvres pour ne pas rire. S’approchant de Jenna, il palpa les fesses plantureuses de la jeune fille, comme s’il avait encore du mal à croire à sa bonne fortune.

— C’est tout à votre honneur, mademoiselle, de respecter votre parole.

Jenna se pencha sur le bord de la table. Jaspert écartait les lobes du derrière, et admirait la pastille brune de l’anus. Sa queue se crispait d’impatience.

— Peut-être serait-il utile de lubrifier, mademoiselle. Je risque de vous faire mal.

— Mais non ! Ce ne sera pas la première fois.

Betty enregistra l’information. Elle avait des bouffées de chaleur à l’idée qu’elle aussi devrait livrer son petit trou à un homme. Si elle ne le faisait pas, Mme Popiesco, son professeur de vice, se chargerait sans doute de le lui rappeler.

Jaspert appuya l’extrémité de sa queue sur l’anus de Jenna et poussa. Son gland fut aspiré par l’étroit orifice. Le majordome donna de grandes claques sur le derrière de la jeune fille.

— Tu avais raison, c’est rentré comme dans du beurre. Tu mériterais une bonne fessée pour t’être fait défoncer le cul.

Ses tapes sèches résonnaient dans la cuisine, mais Jenna ne semblait pas souffrir. A contraire, elle se cambrait, s’enfonçant elle-même la queue entre les fesses. D’un coup de reins, Jaspert paracheva le travail et immobilisa Jenna.

— Ne bouge pas ! Je sais que tu es ouverte mais il faut que ça s’assouplisse.

Pourtant, il n’attendit pas longtemps avant de donner de puissants coups de reins, et Betty regretta d’être mal placée. Elle ne distinguait pas bien la queue qui allait et venait comme un piston de locomotive entre les fesses de Jenna. En revanche, elle pouvait voir l’expression de plaisir cynique de sa sœur. Celle-ci griffait la table et répondait avec une violence égale aux coups de reins du domestique.

L’un et l’autre jouirent très vite, en étouffant leurs plaintes. Jaspert retira sa queue qu’il essuya avec son mouchoir avant de se rajuster. Son visage exprimait de la gêne. Jenna, au contraire, semblait fort satisfaite. Elle remit sa nuisette et dit :

— Bien entendu, Jaspert, ceci restera entre nous.

Le majordome acquiesça, soulagé. Il termina son sandwich tandis que Jenna quittait la cuisine. Derrière la fenêtre, Betty ne savait trop quelle attitude adopter. Après réflexion, elle décida d’attendre que le majordome soit parti, lui aussi. Elle n’aurait pas su garder contenance devant lui. Elle éprouvait aussi un certain découragement. Arriverait-elle un jour à être aussi salope que sa sœur ? Se faire prendre par un domestique, par-derrière de surcroît, il fallait oser. Betty se demanda si Jenna ignorait vraiment que Jaspert se trouvait à la cuisine quand elle était venue chercher son en-cas. Elle était capable d’avoir prémédité son coup.

CHAPITRE IV

Le débourrage de Betty

Après la première leçon, Carole avait demandé à Betty de revenir le lendemain, en début d’après-midi. En prévision de cette visite, elle suggéra à son mari de s’absenter une heure ou deux.

— Tu comprends, elle n’est pas encore prête à accepter qu’un homme se mêle à nos jeux.

Igor ne demandait pas mieux. Il devait acheter des cassettes pour son camescope.

Une fois seule, Carole mit ce qu’elle appelait sa tenue de dompteuse : pull moulant en acrylique noir et pantalon assorti, bottes aux lacets montant aux genoux et aux talons de huit centimètres. Le costume était trop chaud pour la saison, mais il lui fallait impressionner son élève pour le « débourrage » de cette dernière, autrement dit sa première séance de soumission, la plus importante, celle où ça passe ou ça casse.

Betty arriva avec la même robe vichy que la veille. Ce qui lui valut une remarque sévère de Carole.

— Vous n’avez rien compris à la leçon d’hier. Vous pensez que les hommes vont s’intéresser à vous si vous portez des vêtements de collégienne ?

Contrite, Betty promit de venir en minijupe la prochaine fois. Carole lui ordonna de se déshabiller, et la critiqua voyant qu’elle avait remis ses dessous sages.

— Encore cette lingerie de gamine ? Votre cas est désespéré !

— Ce n’est pas ma faute, Mme Popiesco. Je n’ai rien d’autre et je n’ai pas eu le temps d’acheter des dessous sexy. D’ailleurs, ils valent si cher !

Carole admit la validité de l’objection mais ajouta :

— Vous connaissez une boutique de sous-vêtements de luxe qui s’appelle « Chez Suzette ».

Comme Betty confessait son ignorance, la jeune femme lui expliqua que le magasin se trouvait place de la mairie.

— La patronne ne peut rien me refuser. Je suis sa meilleure cliente. Allez la voir de ma part et choisissez ce que vous voulez. Je m’arrangerai avec elle.

Betty promit qu’elle le ferait dès la fin de la séance et acheva de se déshabiller. Carole revit avec émotion les seins lourds et le bas-ventre charnu de son élève. La longue cicatrice rose du sexe au milieu du duvet blond la fascinait. Elle songea qu’une chatte aussi peu poilue serait plus excitante une fois épilée, et se promit de s’en charger elle-même, le moment venu. Ce serait une occasion de plus d’humilier Betty. En attendant, elle réservait une surprise à la petite vicieuse en herbe.

Une expression alarmée apparut sur le visage de Betty quand Carole souleva une serviette de bain, dévoilant deux talkies-walkies et un tube d’huile solaire.

— Aujourd’hui, nous allons approfondir la technique de l’exhibition.

— Mais où est le string ?

Carole eut un reniflement de mépris.

— J’ai dit approfondir, petite sotte. Vous allez vous montrer toute nue.

Betty devint cramoisie mais prit la serviette, le tube de crème et un talkie-walkie sans piper mot ; au grand regret de Carole qui guettait une désobéissance pour la punir. Elle poussa la jeune fille vers la porte-fenêtre.

— L’appareil est réglé sur réception. Va au milieu du jardin et sois très vicieuse.

Tremblante comme une feuille, la jeune Anglaise sortit. Carole prit le deuxième talkie-walkie sur la table et revint près de la fenêtre.

Betty se tenait au centre de la pelouse. Comme la veille, elle jetait des coups d’œil affolés sur les maisons alentour. Carole ordonna dans le micro de l’émetteur :

— Etale la serviette par terre, sans plier les jambes.

Betty eut un sursaut avant de se pencher en avant. Elle gardait les fesses tournées vers la maison, exhibant son sexe entre ses cuisses entrouvertes. Cela ne faisait pas l’affaire de Carole qui exigea :

— Pivote d’un quart de tour. Ce sont les voisins qui doivent voir ton cul, pas moi !

La jeune fille s’exécuta. Ensuite, elle s’allongea sur la serviette, le talkie-walkie à hauteur de la tête. Ses réticences avaient l’air de se dissiper. Pourtant, les mouvements des rideaux des fenêtres voisines indiquaient qu’elle ne manquait pas de spectateurs, mais Carole avait deviné sa psychologie. Du moment qu’elle n’apercevait personne en train de l’épier, la petite hypocrite se persuadait qu’il n’y avait pas de témoin de ses turpitudes. Docile, elle déboucha le tube d’huile solaire quand Carole lui en donna le signal.

— Prends ton temps, et insiste sur tes nichons, ta raie des fesses et ta fente !

Betty déposa une grosse giclée de crème sur ses doigts. Elle l’étala rapidement sur son visage, ses bras et ses épaules, mais marqua un temps d’arrêt en arrivant à ses seins. Même si elle était moins coincée que la veille, sa pudibonderie n’avait pas tout à fait disparu. Carole insista dans le talkie-walkie.

— Qu’est-ce que tu attends pour passer de l’huile sur tes nichons ?

Betty remit du gel sur ses doigts et les passa sur ses seins d’un geste hésitant. Elle n’avait guère le choix. Sa peau, si fine qu’elle en devenait transparente, ne supportait pas le soleil. Sur l’ordre de Carole, elle pinça ses mamelons. L’excitation la gagnait et elle prit de l’assurance. Elle palpa ses seins à pleines mains, les tritura, faisant couler leur chair élastique entre ses doigts, les fit ballotter avec de petites gifles, suscitant l’approbation de Carole.

— Très bien, mais n’oublie pas ta fente.

Betty ne traîna pas pour s’enduire les côtes et le ventre. Touchant les bords de son sexe, elle les sentit entrebâillés sous ses doigts. Ils étaient gras de mouille. La voix de Carole bourdonna dans le haut-parleur du talkie-walkie.

— Allez ! Lubrifie-toi ! Et sois lascive !

Betty promena sa main luisante d’huile sur son bas-ventre et dans les plis de ses aines. Du seuil de la porte-fenêtre, Carole pouvait voir qu’elle était partagée entre la gêne et l’excitation. A certains moments, ses gestes étaient assurés, à d’autres ils devenaient maladroits. Carole devina ce qui tourmentait son élève. Betty se gardait d’insister sur les bords de son sexe, comme si elle craignait de se laisser aller.

Quand elle eut passé de l’huile sur ses jambes et ses pieds, Carole lui ordonna de rester immobile en gardant les cuisses écartées. Elle la laissa ainsi mijoter quelques minutes avant de dire :

— Maintenant, retourne-toi !

Betty se mit à plat ventre et, sans attendre l’ordre, se contorsionna pour enduire d’huile son dos et ses fesses. Elle allait faire de même avec ses jambes, quand Carole dit :

— Tu n’as pas l’impression d’oublier quelque chose ?

Betty ne pouvait répondre avec son talkie-walkie réglé sur réception mais elle fit une mimique d’ignorance. D’une voix pleine de jubilation féroce, Carole précisa :

— Je veux parler de ta raie du cul !

La jeune femme eut la satisfaction de voir son élève changer de visage. Betty mit de l’huile sur sa main, et tendit le bras vers son derrière. Son geste resta suspendu.

— Qu’est-ce que tu attends ?

Betty ne se décidait pas ; se toucher le cul en public semblait au-dessus de ses forces. Carole eut un sourire cruel. Le « débourrage » devenait enfin intéressant.

— Rentre tout de suite !

Betty se leva et revint vers la maison, la tête basse. La porte-fenêtre franchie et refermée derrière elle, elle resta immobile n’osant fixer Carole. Cette dernière prit son ton le plus doucereux.

— Il ne t’a pas fallu longtemps pour te montrer récalcitrante.

— Je... je ne pouvais pas ! C’est trop sale !

Elle reniflait, prête à fondre en larmes. Si elle espérait ainsi attendrir son professeur, elle se trompait. D’un geste théâtral, Carole montra la porte du séjour.

— Mademoiselle Faith, je vous prie de vous rhabiller et de partir. Je ne veux pas perdre mon temps avec vous.

Le visage de Betty se décomposa, à la satisfaction de Carole qui sut que sa proie était ferrée. De fait, Betty balbutia :

— Je vous en prie, ne me chassez pas, Mme Popiesco ! Je ferai tout ce que vous voudrez !

— Soit, je t’accorde une dernière chance ; mais ta rébellion mérite une punition. Mets-toi à genoux sur le fauteuil.

Betty obéit en tremblant. Pourtant, Carole n’aurait pas juré que c’était de peur. Depuis qu’elle avait vu les cicatrices sur le derrière de la jeune Anglaise, elle brûlait d’envie de la soumettre au test de la fessée.

D’un tiroir, Carole sortit un martinet dont la couleur noire renforçait l’aspect menaçant. La jeune femme se rendait compte que son élève l’observait du coin de l’œil. Elle fut vite édifiée. Betty avait pris un air rêveur, et une légère ondulation agitait ses hanches. Cette petite sournoise appréciait la fessée.

Contournant le fauteuil, Carole fit siffler les lanières devant le visage de Betty.

— J’espère que tu te rends compte que c’est pour ton bien que je fais ça ?

— Oui, madame Popiesco ! Je sais que je l’ai mérité et je vous demande pardon de la peine que vous prenez pour moi.

Betty parlait comme si elle récitait une leçon, que, sans doute, elle avait eu l’occasion de répéter plus d’une fois. Les marques sur son derrière en témoignaient. Elle accrut la cambrure de ses reins faisant ressortir son cul. Sa raie des fesses s’évasa laissant voir les poils dorés entourant l’anus. Carole se pencha pour examiner l’orifice, qui lui parut étroit. Elle vérifia en y enfonçant un doigt, suscitant un cri de honte de la part de Betty.

— Ne me touchez pas là, je vous en prie, Mme Popiesco.

— Décidément, vous êtes une tête de linotte. Vous oubliez tout d’une minute à l’autre. N’avez-vous pas promis de faire tout ce que je voudrais ?

Betty garda un silence gêné. Carole fit aller et venir son doigt.

— D’ailleurs, comment deviendrez-vous une vraie salope si vous refusez de livrer votre trou du cul aux hommes ? Je suis sûre que votre sœur ne fait pas tant de manières.

Au sursaut de la jeune fille, Carole devina qu’elle avait touché un point sensible. Elle remua son doigt plus rudement.

— Répondez ! Est-ce qu’elle accepte de recevoir des queues dans le cul ?

Betty avoua que oui et, comme Carole insistait, finit par raconter la scène qu’elle avait vue la veille au soir, entre Jenna et le majordome. Carole retira son doigt.

— Au moins, elle n’a pas froid au cul, elle ! Si tu veux la battre sur son propre terrain, tu as intérêt à travailler dur !

La jeune femme décocha un coup de martinet sur le cul de Betty. La jeune Anglaise poussa un cri strident.

— Moins fort, je vous en prie, madame Popiesco !

En réponse, une grêle de coups s’abattit sur son derrière. Carole frappait sec et les lanières laissaient des bouquets de lignes sombres sur la peau laiteuse. Bientôt, elles s’emmêlèrent et se confondirent, recouvrant tout le derrière d’un uniforme teinte rouge. La jeune Anglaise supportait avec stoïcisme la correction, mais ses grimaces trahissaient sa souffrance. Un instant plus tôt, Carole aurait pourtant juré que son souffre-douleur aimait être fouetté. Il fallait croire que ceux, ou celles, qui l’avaient initiée à la fessée manquaient de nerf. Cela décida la jeune femme à cesser de frapper. En flagellante expérimentée, elle connaissait les limites à ne pas dépasser.

Betty descendit du fauteuil et frotta ses fesses avec une mine de chien battu. Carole lui ordonna de retourner s’allonger sur la pelouse.

— Et fais ce que je t’ai dit. N’oublie pas que c’est la dernière chance que je te donne.

La tête basse, Betty alla s’étendre sur la serviette. Carole la guettait sur le seuil de la porte-fenêtre, le talkie-walkie à la main, prête à mettre sa menace de renvoi à exécution en cas de refus d’obéissance. Elle n’eut pas à le faire. Domptée, Betty se prosterna dans la position du musulman en prière et passa ses doigts enduits d’huile solaire dans sa raie des fesses. Carole approuva.

— Tu vois que ce n’était pas si difficile. Et n’aie pas peur s’il y a des hommes qui voient ton gros derrière rouge. Un cul tanné ne les a jamais fait fuir, au contraire !

Pour tester son pouvoir, elle ordonna à Betty de s’enfoncer un doigt dans l’anus. La jeune fille replia l’index et le fit pénétrer dans l’orifice.

— Très bien ! Maintenant tu peux finir de te passer de l’huile.

Une fois qu’elle eut terminé de s’enduire, Betty s’allongea à plat ventre sur la serviette de bain et ne bougea plus. Sa peau rougit vite, rendant moins apparente la teinte cramoisie de ses fesses. Carole la laissa frire côté pile un instant, avant de lui conseiller de se retourner.

— Tu m’as l’air fragile. Mieux vaut ne pas insister pour cette première séance de bronzage intégral.

Betty se mit sur le dos jambes écartées et tournées vers la maison. Malgré la distance Carole s’aperçut qu’elle mouillait et décida de frapper un grand coup.

— Maintenant, branle-toi jusqu’à ce que tu jouisses.

Betty eut un sursaut mais porta la main à son sexe. Au même moment, un rideau de la maison du fond du jardin fut tiré de côté. Carole ne put voir qui se tenait derrière la fenêtre car le zoom d’un appareil photo cachait le visage. De son côté, Betty ne semblait s’être aperçue de rien, ou elle était trop excitée pour accorder son attention à l’incident. Ses doigts allaient et venaient le long de sa fente à un rythme de plus en plus rapide. De sa main libre, elle palpa ses seins et pinça leur pointe. Ses fesses se soulevaient et retombaient avec un bruit mat sur la serviette de bain. Elle replia un doigt. Aux mouvements de celui-ci, Carole comprit qu’elle remuait son clitoris.

Le résultat ne tarda pas. Betty se cambra, son corps ne reposant que sur ses talons et sa nuque. Elle poussa un couinement sourd avant de se laisser aller sur le dos, ses seins lourds ballottant sur sa poitrine au rythme précipité de sa respiration.

Carole laissa à la jeune fille le temps de récupérer avant de lui dire de revenir à la maison avec le matériel. Betty se leva, ramassa la serviette, le flacon d’huile solaire, et le talkie-walkie. Quand elle tourna le dos à la maison du fond, le zoom réapparut un instant à la fenêtre, pour un dernier cliché.

CHAPITRE V

Igor capture un petit oiseau des îles

Cela faisait plusieurs jours qu’Igor guettait le retour du directeur du supermarché chez la voisine martiniquaise. L’homme ne se pressait pas. Ou il était trop occupé, ou il lui fallait du temps pour récupérer de sa première visite. Compte tenu de l’âge et de la corpulence du personnage, Igor penchait pour la seconde hypothèse.

Cet après-midi, le mari de Carole s’était installé sur la terrasse, devant la bastide, pour monter la garde. Allongé sur un transat, il relisait son dernier manuscrit, mais son attention se concentrait sur la maison de Joséphine et sur la route. Ainsi, il aperçut de loin la voiture blanche du directeur du supermarché. Ce dernier fit halte, mit pied à terre, et d’un air naturel, poussa le portail du jardin de Joséphine. Peu lui importait, semblait-il, que l’on sache qu’il rendait visite à la jeune femme en l’absence de son mari. Quand l’homme eut disparu à l’intérieur du pavillon, Igor se leva et rentra.

Carole ouvrit de grands yeux en voyant surgir son époux dans la salle de séjour mais elle devina quand il s’empara du camescope.

— Le gros est revenu ?

Igor acquiesça. Carole prit le double des clefs de la maison voisine. Tous deux sortirent et franchirent la clôture qui séparait leur jardin de celui d’à côté.

Comme l’autre jour, Joséphine et le directeur se trouvaient au salon. L’homme devait être pressé car il n’avait pas demandé à la jeune femme de se déshabiller. Campé sur ses jambes, il s’était contenté de dégager sa queue de la braguette et se laissait sucer.

Carole entendit contre son oreille le bourdonnement du camescope de son mari. Elle eut un frisson d’excitation. Avec une telle scène, Joséphine se trouvait à leur merci. Comme elle était belle à genoux devant le directeur, ses seins et son cul remuant librement sous sa nuisette ! Et comme elle suçait bien ! Il est vrai qu’il s’agissait d’une ancienne professionnelle. Sa langue courait le long de la verge avec une agilité incroyable. Elle s’étirait, se tordait, se recourbait avec la souplesse d’un doigt. Il ne lui fallut guère de temps pour faire jouir le directeur. Congestionné, suant à grosses gouttes, celui-ci se rajusta, pendant que les Popiesco se repliaient dans la cuisine en prévision de sa sortie. Ils l’entendirent dire :

— A très bientôt, ma chère !

Dès que la porte d’entrée eut claqué, Igor et Carole s’aventurèrent dans le couloir. Au salon, Joséphine s’était assise sur un fauteuil et soupirait :

— Ça ne finira donc jamais ?

Le bruit du démarrage de la voiture du directeur ne lui fit pas lever la tête. Aussi ne s’aperçut-elle de la présence d’Igor que lorsqu’il lança :

— Je crains que non, Mme Duval !

Joséphine poussa un cri et fixa le mari de Carole.

— Comment êtes-vous entré ?

Igor prit son air le plus naïf.

— Vous ne savez pas que je suis comme le Père Noël ? Je passe par la cheminée des jolies femmes !

Joséphine ne dit rien. Elle avait vu le camescope et sa mine trahissait sa honte. Igor tapota l’appareil en souriant.

— Et j’adore mettre en boîte les souvenirs de vacances. Voulez-vous une cassette pour la visionner avec votre mari ?

Carole, qui surveillait la scène dans l’entrebâillement de la porte, fut jalouse. Elle aurait tant aimé prendre en main elle-même la jolie Antillaise, mais Igor gardait la priorité.

D’une voix blanche, Joséphine répondait qu’elle n’avait que faire d’une cassette vidéo. Igor eut l’air déçu.

— Dommage ! Cela vous aurait rappelé le bon vieux temps du bordel.

Joséphine accusa le coup en chancelant sur le fauteuil. Igor s’avança presque à la toucher.

— D’après ce que j’ai vu, vous êtes une experte. Le gros lard qui vient de sortir est un idiot. Il ne profite pas de tous vos talents !

— Que voulez-vous de plus que lui ?

Joséphine s’était ressaisie et avait répondu avec arrogance. Carole se demanda si la situation ne l’excitait pas, elle aussi. A la différence du directeur du supermarché, Igor n’avait rien d’un poussah. Il ordonna à Joséphine de se lever et de retirer sa nuisette. Ce qu’elle fit, le menton levé en signe de défi. Ensuite, elle se campa sur ses jambes écartées, les mains aux hanches.

— Alors, ça vous plaît, espèce de vicieux ? Et si moi, je racontais à votre femme ce que vous me faites, hein ?

Derrière la porte, Carole se retint de rire. Joséphine retrouvait les accents de son ancien métier, mais elle n’avait sans doute encore jamais eu un sourire sarcastique en guise de réponse. Igor lui pinça ses longs tétons violacés, faisant perler des gouttes de lait.

— Nous en reparlerons. En attendant, retourne-toi et penche-toi, jambes écartées. Je veux voir à quoi ressemble ton cul.

L’ombre d’une inquiétude apparut sur le visage de Joséphine. Elle réalisait sans doute à qui elle avait affaire avec Igor dont la perversité raffinée surpassait de loin celle d’un vulgaire jouisseur, comme le directeur du supermarché. Quand elle eut pris la position exigée, Igor lui écarta les fesses et commenta :

— Joli ! J’adore les raies des fesses poilues comme la tienne. Et tu as un beau trou bien froncé, mais il me paraît étroit.

Il vérifia avec l’index l’élasticité de l’anus et ricana quand Joséphine se crispa.

— Tu n’aimes pas qu’on te touche le cul ? Tes clients n’étaient pas exigeants, et ton mari non plus. Avec moi, ce ne sera pas la même chose.

Il l’obligea à se redresser et à se retourner. Ses doigts s’insinuèrent entre les larges lèvres du sexe. Joséphine réagit par un coup de reins.

— Tu es bien sensible, pour une ancienne pute. C’est vrai que tu as abandonné le métier depuis pas mal de temps.

Maître en domination cérébrale, Igor savait humilier ses souffre-douleur en paroles, comme personne. Chacune de ses réflexions provoquait un regain de honte chez Joséphine. Carole, qui ne perdait rien des expressions de la voisine, n’en pouvait plus d’excitation. Elle retira son pantalon de skaï, sous lequel elle ne portait ni bas ni culotte, et du bout des doigts, caressa son clitoris.

Igor avait dégagé celui de Joséphine et l’étirait. La jeune femme se dandinait d’un pied sur l’autre et pressait ses seins. A la fin, elle balbutia :

— Arrêtez ! Je n’en peux plus !

— N’aie pas peur, je ne vais pas te laisser en manque.

Igor fit pivoter la jeune Martiniquaise et la força à se pencher sur la table trônant au milieu du salon. Il ouvrit sa braguette pour libérer sa verge et ses couilles. Prenant sa queue en main, il appuya le gland sur l’anus de Joséphine. Malgré son excitation, cette dernière se révolta.

— Non, pas par là !

Igor lui assena plusieurs claques retentissantes sur les fesses.

— Je t’avais prévenue : moi, il me faut du vice. Je te la mettrai dans la chatte mais avant, je vais te dépuceler le cul.

Joséphine tremblait, mais elle ne se rebella pas quand Igor poussa. Le gland s’enfonça peu à peu jusqu’à la moitié, avant de disparaître en entier d’un seul coup. Joséphine poussa un cri.

— Vous me déchirez !

— Mais non, idiote ! Détends-toi, ton trou va s’assouplir.

Igor patienta un moment avant de reprendre sa progression. Sa queue pénétrait centimètre après centimètre dans l’anus de Joséphine. Quand il l’eut toute mise, il marqua un temps d’arrêt, avant de donner des coups de reins. La belle voisine griffait la nappe et geignait qu’elle avait mal, mais la queue d’Igor coulissait de plus en plus librement. Sur le point d’éjaculer, il la retira de l’anus et l’enfonça dans le vagin. Joséphine cria et se cambra, à la grande satisfaction d’Igor.

— Tu aimes ça, hein ? Il faut croire que ton mari ne te comble pas. C’est vrai qu’il n’est pas souvent là.

Joséphine était trop excitée. Quelques va-et-vient plus tard, elle jouit. Igor, qui se retenait, se laissa aller pour l’accompagner dans son orgasme.

Dans le couloir, Carole avait pris son plaisir, elle aussi. Elle remit son pantalon et décrocha le fouet court pendu à son ceinturon. Selon le scénario établi avec Igor, c’était à elle d’intervenir à présent. Personne ne l’égalait quand il s’agissait de donner la fessée ; pas même son mari.

CHAPITRE VI

La séance de body-building

Carole avait pris un petit déjeuner léger mais énergétique. Elle voulait être en forme pour sa séance de body-building hebdomadaire. Elle n’en manquait aucune, sauf cas de force majeure. Outre le souci de se maintenir en forme, elle prenait plaisir à se montrer dans une tenue suggestive devant un public comprenant presque autant d’hommes que de femmes. Et les coups d’œil envieux que les rombières suantes et obèses jetaient sur ses formes parfaites la remplissaient de satisfaction.

En entrant dans la salle, elle aperçut Joëlle en train de s’exercer. Depuis peu, elle savait que cette jolie rousse d’une vingtaine d’années travaillait comme bonne chez les Faith. Carole n’était pas dupe. Développer ses abdominaux intéressait moins la jeune fille que de trouver une queue pour satisfaire son sexe vorace. Elle n’était jamais repartie bredouille. Elle ne possédait pas de gros seins, mais ses longs cheveux bouclés, son cul dodu et la fausse innocence de son visage de madone attiraient les hommes. Et la voir pratiquer ses exercices constituait un vrai spectacle. Elle portait un débardeur trop grand qui laissait son ventre nu. Elle dévoilait tantôt le dessous de ses seins, et tantôt le dessus, selon qu’elle levait les bras ou se pliait pour faire ses flexions. Ses longs mamelons et ses aréoles apparaissaient dans l’entrebâillement de son haut trop lâche. Derrière elle, un homme au visage cramoisi épiait les mouvements de sa croupe. Quand elle se baissait, son short moulait son cul rebondi et s’incrustait dans la raie des fesses. Voyant cela, Carole lui tapota l’épaule.

— Alors, Joëlle ? On veut en suer ?

La rousse répondit par un large sourire de ses lèvres sensuelles.

— Sûr ! Il faut bien se défouler de temps en temps.

Carole hocha la tête d’un air sentencieux.

— Surtout avec les remarques que tu dois encaisser pendant ton service !

A la grimace de Joëlle, la jeune femme sut qu’elle avait touché un point sensible.

— Ne m’en parle pas. Ces Anglaises, mis à part Jenna, il n’y en a pas une pour racheter l’autre.

Joëlle s’allongea à terre et fit quelques pompes rageuses.

— Et quand elles ne sont pas en train de me disputer, elles passent à côté de moi comme si elles ne me voyaient pas. On dirait que ma chatte, mon cul et mes nichons leur font peur. Pourtant, elles en ont, comme moi.

Carole dissimula le sourire que suscitait le franc-parler de Joëlle et se mit au travail, elle aussi.

Au bout d’une heure d’exercices, les deux femmes décidèrent d’arrêter. L’homme qui épiait les mouvements des fesses de Joëlle se trouvait toujours à proximité. Une bosse déformait le devant de son short. Il ne faisait rien pour la dissimuler. Sans doute avait-il compris que la jeune fille cherchait à l’aguicher. Quand elle se dirigea vers la sortie de la salle, il fit mine de la suivre, mais Carole fut plus rapide. Rattrapant Joëlle, elle la prit par le bras.

— Douchons-nous ensemble. J’ai un vestiaire individuel.

Joëlle lui lança un coup d’œil furieux pendant que l’homme, dépité, s’éloignait.

Dans le vestiaire commun, la rousse ramassa ses affaires et, maussade, suivit Carole au fond, où se trouvaient une dizaine de petits locaux fermant à clef, avec porte-manteau, banc et douche, loués à l’année à ceux qui, comme Carole, en avait les moyens.

Quand elles furent entrées, la jeune femme referma la porte et la verrouilla, sous le regard curieux de Joëlle. Passé son accès de mauvaise humeur, cette dernière devinait que sa compagne ne l’avait pas invitée à venir dans son vestiaire personnel par hasard.

Carole se débarrassa de son T-shirt, de son maillot et de ses chaussettes. Une lueur trouble s’alluma dans les yeux de Joëlle. Comme Carole l’avait pressenti, la jeune fille ne refusait pas les relations sexuelles entre femmes, à l’occasion.

L’épouse d’Igor détailla Joëlle pendant que celle-ci ôtait son caraco et son short, sous lequel elle ne portait pas de culotte. Son épaisse toison cuivrée couvrait le bas-ventre mais les poils étaient taillés de façon à ne pas déborder de l’entrejambe. Carole sentit l’eau lui venir à la bouche à la vue des lèvres du sexe. Rose fané comme les mamelons, larges et longues ; elles se détachaient au milieu des boucles rousses qui ne parvenaient pas à les cacher. Elles s’entrebâillèrent, et une goutte de mouille en suinta avant de tomber sur le sol.

Détournant les yeux avec effort, Carole prit son savon et ouvrit les robinets de la douche. Joëlle la rejoignit dans la cabine. L’atmosphère devint électrique. Leurs corps se frôlaient et parfois leurs pointes de sein se touchaient. Carole en avait des frissons, malgré l’eau chaude qui ruisselait sur son corps. Elle eut envie de prendre Joëlle dans ses bras, mais elle résista à la tentation.

— Tu sais, chez les Faith, il n’y a pas que Jenna pour avoir le feu au cul. Sa sœur n’est pas mal non plus.

— Quoi, Betty ? Cette pimbêche incapable de sortir avec un mec ? Tu veux rire ?

Carole raconta à la rousse comment Betty était venue la voir et ce qu’elles avaient fait ensuite. Ebranlée, la jeune fille dit :

— Evidemment, s’il y a une grosse somme à la clef, je comprends mieux. Elles sont radines comme pas deux. Et tu dis que tu la dresses pour en faire une vicieuse ?

Carole attira la main de Joëlle sur sa chatte mouillée.

— Mais oui ! Ce n’est pas facile mais elle y vient petit à petit. Moi, je crois qu’elle est plus vicieuse que sa sœur.

Joëlle lâcha un soupir venu du fond du ventre. Du pouce, Carole massait son gros clitoris.

— Elle cache bien son jeu ! Jamais, je ne l’ai vue sortir de sa chambre en chemise de nuit. Et elle ne joue pas au tennis en jupe, de peur de montrer sa culotte.

Carole appuya avec douceur sur les épaules de Joëlle.

— Je te dis que c’est une vicieuse. Elle ne le savait pas, voilà tout !

Elle pesa avec plus de fermeté. Comprenant le message, Joëlle s’agenouilla. De ses doigts fins, elle tira sur les lèvres du sexe de Carole. Elle lécha ensuite la vulve à petits coups, qui firent gémir la jeune femme.

Se reprenant, Carole poursuivit :

— Je te charge d’être sa préceptrice à domicile pour qu’elle soit dressée à plein temps. Si tu dis que c’est de ma part, elle ne pourra rien te refuser.

Alléchée par cette perspective, la jolie rousse lécha de plus belle. Sa langue allait du clitoris aux bords du vagin à un rythme effréné. Carole ne put résister longtemps avant de jouir.

Néanmoins, Joëlle n’était pas convaincue de la soumission de Betty. Après s’être relevée, elle demanda :

— Et si jamais elle refuse de faire ce que je lui dis ?

— Appelle-moi ; je la materai. Et tu pourras la punir comme tu en rêves.

Elles sortirent de la douche. Poursuivant son idée, Carole précisa :

— Mais veille à ce qu’elle reste vierge. J’ai ma petite idée pour son dépucelage.

— Eh bien, ça promet, mais c’est d’accord. Je ne m’occuperai que de ses deux autres trous.

Carole prit un vibromasseur dans son sac à main. Le sourire vicieux de Joëlle s’élargit. Elle n’éprouvait plus de regret en pensant au bellâtre qu’elle aguichait en faisant ses exercices.

CHAPITRE VII

Dans l’aile réservée aux domestiques

Cet après-midi-là, Betty dut accompagner sa mère et sa grand-mère à Nice. A son grand regret, car elle devait se rendre chez Carole. Elle se doutait que celle-ci n’apprécierait pas qu’elle lui fasse faux bond mais elle n’y pouvait rien.

Le trio rentra tard et, après un dîner léger, se mit au lit. Cependant, malgré la fatigue, Betty ne put s’endormir. Elle se demandait ce que Carole allait inventer pour lui faire payer leur rendez-vous manqué. Une nouvelle fessée au martinet ? Betty se doutait que la jeune femme avait plus d’imagination que ça et, dans sa tête, elle imaginait toutes sortes de punitions et d’humiliations. Cela la tourmentait, mais lui procurait en même de curieux frissons agréables. Elle toucha son sexe, un geste qui lui aurait fait honte quelque temps plus tôt. Les bords de sa fente étaient écartés. Cela ne la surprit pas. Elle réagissait toujours comme ça quand elle songeait à Carole et à son dressage.

Le plafonnier s’alluma sans avertissement. Betty poussa un cri aigu avant de contempler avec incrédulité Joëlle debout sur le seuil de la chambre. La bonne n’avait sur elle que des escarpins et son tablier blanc qui couvrait à peine le haut des cuisses ; mais elle tenait à la main une cravache que Betty reconnut. C’était celle qui faisait partie de sa tenue d’équitation.

Joëlle referma la porte sans se presser et vint s’asseoir sur le lit. Trop surprise par un tel comportement pour s’indigner, Betty ne put que bégayer :

— Mais que venez-vous faire ici à cette heure et dans cet accoutrement ?

— Vous parler d’une amie commune, madame Popiesco !

Le nom fut comme un déclic pour Betty. La présence de la cravache dans la main de Joëlle ne pouvait plus l’étonner. Elle ne chercha pas à nier. Joëlle tira le drap qui couvrait la jeune fille et fit la moue.

— Tu portes toujours ces chemises de nuit de grand-mère ?

Betty avait trop honte pour répondre. Ce n’était pas un mais deux professeurs de vice qu’elle avait, à présent. Si elle avait eu encore des doutes, Joëlle se chargea de les dissiper.

— Mme Popiesco, je veux dire Carole, m’a parlé de toi, ce matin. Il paraît que tu lui as demandé de te dresser pour devenir une vraie salope ?

Incapable de parler, Betty fit oui d’un signe de tête. Sa chemise de nuit de coton épais lui arrivait aux chevilles. Joëlle la remonta aux genoux.

— Elle m’a téléphoné cet après-midi pendant que tu te trouvais à Nice avec ta mère et ta grand-mère. Elle n’est pas contente que tu ne sois pas venue chez elle.

— Ce n’est pas ma faute. Maman et grand-mère ont insisté pour que je les accompagne.

D’un coup sec, Joëlle remonta la chemise de nuit de Betty à la taille.

— Ne cherche pas d’excuse. Tu n’avais qu’à te débrouiller, leur raconter un bobard quelconque.

Betty n’osa pas répondre que c’était plus facile à dire qu’à faire. De toute manière, elle savait que Joëlle, comme Carole, se moquait qu’elle ait manqué le rendez-vous. Il ne s’agissait que d’un prétexte pour la punir. Elle eut un sursaut quand Joëlle lui ordonna de descendre du lit et d’ôter sa chemise de nuit. Face à la cravache menaçante, elle n’osa pas discuter. Quand elle fut nue, la bonne demanda :

— Que préfères-tu ? Etre corrigée ici ou au rez-de-chaussée, dans ma chambre ?

Le choix n’en était pas un. Recevoir la fessée ici, c’était risquer d’attirer l’attention de sa mère ou de sa grand-mère. Joëlle lui montra la porte.

— Alors, en route.

Betty voulut ramasser sa chemise de nuit, et protesta quand la bonne lui donna un coup de cravache sur les doigts.

— Je ne peux pas me promener nue dans les couloirs. Si jamais maman, ou grand-mère...

— Alors, ce sera ici, porte ouverte ! Mets-toi à quatre pattes sur le lit.

La tête basse, Betty se dirigea vers la porte. Joëlle la força à accélérer l’allure en la poussant avec la cravache.

— Dépêche-toi ! Nous n’avons pas toute la nuit devant nous.

Au rez-de-chaussée, elles se dirigèrent vers l’aile des domestiques. Cependant, en entrant dans la chambre de la bonne, Betty faillit tomber à la renverse. Elle s’attendait à tout sauf à se trouver nez à nez avec Jaspert, le majordome, et Olivier, le chauffeur. Eux n’étaient pas moins surpris qu’elle. Jaspert s’adressa à Joëlle, qui se tenait derrière la jeune Anglaise, lui coupant toute retraite.

— Qu’est-ce que c’est que cette histoire ? Tu nous avais promis que nous nous amuserions tous les trois ?

— Oui mais j’en ai parlé à mademoiselle qui a insisté pour participer à la fête !

Les domestiques affichèrent une mine incrédule. Il suffisait de voir Betty rouler des yeux affolés, un bras devant ses seins et une main sur le sexe pour comprendre qu’elle aurait préféré être ailleurs. Cependant, les deux hommes réalisèrent vite que la bonne tenait la jeune fille, d’une façon ou d’une autre. Ce qui n’était pas pour leur déplaire.

Joëlle donna des coups de cravache sur les mains de Betty.

— Montre tes nichons et ta chatte à nos invités !

Les larmes aux yeux, Betty dévoila ses seins et son sexe. On était loin des exhibitions dans le jardin de Carole. Mais pouvait-elle se plaindre ? C’était elle qui avait décidé de devenir une vicieuse. Et Joëlle semblait décidée à lui faire boire le calice jusqu’à la lie.

— Je te propose un marché : vingt-cinq coups sur le cul ou cinq sur tes gros nénés !

Betty choisit la seconde solution pour en finir au plus vite. Joëlle la fit s’agenouiller face à Jaspert et à Olivier, qui s’étaient assis au bord du lit.

— Ils ont le droit de profiter du spectacle. Après tout, tu fais autant la fière avec eux qu’avec moi.

Betty baissa la tête, regrettant son arrogance avec les domestiques. Joëlle l’obligea à écarter les genoux.

— Il faut qu’ils voient ta chatte. Et soulève tes nichons !

Betty obéit. Ses seins débordaient de ses mains et pointaient comme des obus vers les deux hommes. Ces derniers, d’abord inquiets, avaient repris de l’assurance face à la docilité de la jeune Anglaise. Ils sortirent leur queue du pantalon et se branlèrent sous les yeux de Betty. Le regard de la grande blonde se troubla. Elle n’avait jamais vu des hommes se donner du plaisir.

Le premier coup de cravache lui arracha un cri strident qui n’émut pas Joëlle.

— Chante autant que tu veux. En dehors d’ici, personne n’entendra rien.

Elle frappa une seconde fois. Les larmes coulèrent sur les joues de Betty. Si elle avait eu le choix à présent, elle aurait préféré la fessée. Ça faisait moins mal. Les deux longues balafres en travers de ses seins la brûlaient comme des marques au fer rouge.

Trois autres vinrent s’ajouter, la mettant au supplice. Comme dans un brouillard, elle vit Joëlle poser la cravache, mais son soulagement fut de courte durée. La bonne montra les sexes dressés des domestiques.

— Regarde dans quel état tu les as mis ! Tu ne vas pas les laisser comme ça !

La bonne fit signe aux deux hommes de se lever.

— Vous pouvez vous soulager dans son cul et dans sa bouche.

Jaspert ne se fit pas prier pour s’agenouiller derrière Betty et la forcer à se mettre à quatre pattes. Après avoir trempé sa queue dans la mouille qui suintait du sexe de la jeune fille, il enfonça son gland dans l’anus de cette dernière. Le cri de Betty fut étouffé par la verge courte mais épaisse d’Olivier. Le chauffeur tira les cheveux de l’Anglaise, l’obligeant à lever la tête. Ensuite, il entama un va-et-vient rageur. Pendant ce temps, Jaspert enfonçait sa queue par à-coups dans l’anus de Betty. Bien que plus fine que celle d’Olivier, elle pénétrait avec difficulté tant l’orifice était étroit. Betty souffrait, mais un léger balancement agita bientôt ses hanches. Malgré elle, le plaisir montait dans son ventre.

Le trio ne tarda pas à coordonner ses mouvements. La queue du majordome coulissait de plus en plus librement entre les fesses de Betty. Celle-ci, quoique n’ayant jamais sucé un homme de sa vie avait pris le pli. Ses lèvres serrées montaient et descendaient le long de la verge luisante de salive du chauffeur. Dans son coin, Joëlle avait relevé son tablier et se masturbait, rendue folle par le spectacle des deux bites entrant et sortant à un rythme de plus en plus rapide des orifices de la jeune pimbêche. Ravaler Betty à l’état de poupée gonflable, jamais elle ne l’aurait cru possible, même dans ses rêves les plus fous !

La bonne jouit la première. Elle n’avait pas encore retrouvé son souffle quand le trio prit lui aussi son plaisir. Jaspert et Olivier retirèrent leur queue. Joëlle éprouva une bouffée de joie malsaine à la vue de Betty au visage et aux fesses souillés de sperme. La grande blonde ne put retenir un sanglot de honte quand la rousse commenta :

— Maintenant, tu sais ce que c’est de recevoir une bite, sauf dans le con mais ça, ce sera pour plus tard. En attendant, Jaspert et Olivier pourront user de tes deux autres orifices comme ils voudront, et quand ça leur plaira. Vous êtes d’accord, vous deux ?

Le chauffeur et le majordome approuvèrent. Joëlle entraîna Betty dans la salle de bains.

CHAPITRE VIII

Stéphane, le gentil petit chien

Carole et Igor avaient rencontré Stéphane dans un camp de nudistes. Cependant, ce beau jeune homme d’une vingtaine d’années n’était jamais venu à la bastide. Et cela faisait plusieurs mois qu’il n’avait pas donné de ses nouvelles. Aussi, le couple fut-il agréablement surpris de le voir arriver un beau matin.

Un peu plus tard, dans la salle de séjour, quand ils eurent bavardé autour d’une tasse de café, Carole lança :

— C’est gentil de nous rendre visite mais je suppose que tu n’es pas venu pour nous parler de tes études et de ta famille. Aurais-tu le cul qui te démange ?

Stéphane piqua un fard. L’allusion de Carole visait ses goûts de bisexuel masochiste ne jouissant que dans la honte la plus absolue. La jeune femme et son mari avaient en leur temps su tirer parti de ce cocktail détonnant, pour le plus grand plaisir du jeune homme. En fait, c’était grâce à eux qu’il avait découvert sa nature profonde.

Stéphane expliqua que cela faisait trop longtemps qu’il n’avait pas eu affaire à une vraie maîtresse. Cela lui manquait. Carole prit un air apitoyé.

— Bien sûr, ce ne sont pas les copines de ton âge qui vont te donner ce que tu veux : être traité comme un toutou obéissant !

Stéphane acquiesça. Carole jeta un coup d’œil à son mari qui fit un signe affirmatif. D’une voix sèche, elle ordonna :

— A poil ! Un chien ne porte pas de vêtements !

Stéphane se leva, enleva sa chemise, ses baskets et son pantalon. Une énorme bosse gonflait le devant de son slip. Il hésita un instant avant de se déculotter. Les yeux de Carole et d’Igor s’écarquillèrent. Le couple se souvenait de la queue longue mais fine du jeune homme. Celle qu’il exhibait faisait le triple d’épaisseur et elle était circoncise, si bien que le gland congestionné apparaissait dans toute sa splendeur.

Mal à l’aise, Stéphane expliqua que, quelques mois plus tôt, la dernière de ses maîtresses en date l’avait envoyé dans une clinique se faire gonfler la verge.

— Elle voulait que j’aie une bite d’âne selon ses propres termes.

— Eh bien, elle semble avoir réussi, dit Carole. Mais cette clinique, ne serait-ce pas celle du docteur Martens ?

Stéphane fit oui, surpris qu’elle connaisse l’établissement. En fait, grâce à quelques lettres de leur fille, Igor et elle savaient à quoi s’en tenir sur le docteur Martens et ses activités.

Pendant que son mari se servait un whisky, Carole se leva et saisit le sexe de Stéphane. Il ne put retenir un léger cri quand elle serra avec force l’épaisse verge aux veines saillantes.

— Je vous en prie, Maîtresse, c’est très sensible.

— Ce docteur fait vraiment du bon travail. Dommage qu’il n’ait pas gonflé aussi tes couilles.

Carole malmena les testicules rétractés au fond de leurs bourses. Reprenant la queue de Stéphane, il lui suffit de quelques va-et-vient pour faire éjaculer le garçon à longues giclées qui s’écrasèrent sur le carrelage de la salle de séjour.

— Tu en as mis partout, cochon ! Tu ne pouvais pas me prévenir que tu avais les couilles pleines à craquer ?

Stéphane, honteux, baissa la tête. Pourtant, Carole, qui ne l’avait pas lâché, sentait sa queue se raidir encore, même s’il n’en sortait plus que quelques gouttes ridicules. La jeune femme planta ses ongles acérés dans la verge. Stéphane poussa un cri, mais ne chercha pas à se dégager. Même s’il l’avait voulu, il n’aurait pu le faire sans se griffer lui-même. D’autant plus que Carole resserrait sa prise, en disant :

— Ça fait combien de temps que tu ne t’étais pas vidé, vilain chien ?

Stéphane révéla qu’il n’avait pas pris de plaisir depuis que sa précédente maîtresse l’avait abandonné. Cruelle, car elle se doutait de la réponse, Carole insista :

— Ne me dis pas que tu n’as pas eu l’occasion de faire l’amour avec une copine ? Ou de te branler.

Jamais Stéphane n’avait eu aussi honte. Après une hésitation, il avoua qu’il n’arrivait plus à bander, que ce soit avec une partenaire ou quand il se masturbait.

— Et c’est chez nous que tu viens te soulager ? Attends un peu !

Tirant le garçon par la queue, Carole l’amena devant la flaque de sperme étalée sur le sol.

— Nettoie tes cochonneries avec ta langue. Ça t’apprendra.

Bien qu’habitué à toutes sortes d’humiliations, Stéphane eut un mouvement de recul. Cependant, il se mit à quatre pattes et, bravement, entreprit de lécher son propre sperme. Carole attendit qu’il eût fini avant d’ouvrir la porte de la cuisine.

— A la cave, le toutou !

Ses maîtresses successives avaient bien dressé Stéphane. Sans se relever, il suivit Carole, descendant tant bien que mal les marches de l’escalier étroit. Dans la cave, la jeune femme l’attacha à un piquet muni d’une chaîne et d’un collier, à côté d’un matelas, d’une écuelle d’eau et d’un pot de chambre.

— Sois bien sage jusqu’à ce que je vienne te chercher.

Recommandation superflue. Stéphane n’avait d’autre choix que de se tenir tranquille. Fort satisfaite de cette installation de son mari, à laquelle avaient goûté aussi bien leur fille que de nombreux esclaves des deux sexes, Carole remonta au rez-de-chaussée.

CHAPITRE IX

La saillie de Mirza

Pendant que Carole entraînait Stéphane à la cave, Igor réfléchissait aux opportunités que leur offrait la visite du jeune homme. Il ne lui fallut guère de temps pour en découvrir une. Dès le retour de sa femme, il fit part à celle-ci de son idée. Carole approuva avec force.

— Oh oui ! C’est bien imaginé ! Fais-le tout de suite !

Souriant, Igor décrocha le téléphone et composa le numéro de Joséphine, après avoir mis en marche le haut-parleur pour que Carole puisse suivre la conversation.

— Madame Duval ? C’est Igor Popiesco, votre voisin. J’aurais besoin de votre aide.

La perspective ne parut guère enchanter Joséphine. D’une voix méfiante, elle demanda de quoi il s’agissait. Igor resta évasif.

— Je ne peux vous expliquer par téléphone, mais c’est tout à fait dans vos cordes. Venez chez moi. A propos, l’autre jour j’ai vu une jolie culotte rouge sécher dans votre jardin. J’aimerais que vous la mettiez, avec juste un manteau. A tout de suite !

Il raccrocha avant que Joséphine ait le temps de répliquer. Carole souriait, amusée par l’air de satisfaction cynique qu’affichait son mari.

— Tu crois qu’elle viendra ?

— Elle ne peut faire autrement et, à mon avis, elle ne tardera pas.

De fait, Joséphine sonna quelques minutes plus tard. Elle portait un léger imperméable qui lui tombait à mi-cuisses. Dessous, selon l’exigence d’Igor, elle n’avait qu’une culotte brésilienne carmin très étroite et garnie de volants. Les lèvres du sexe débordaient. Carole remarqua que les tétons de Joséphine dardaient. Malgré son air renfrogné, la jeune Martiniquaise était troublée. D’une voix rogue, elle demanda pourquoi on l’avait fait venir alors qu’elle ne manquait pas de travail à la maison. Nullement ému par sa mauvaise humeur, Igor répliqua :

— Tu vas le savoir, mais d’abord enlève ta culotte et mets-toi à quatre pattes.

Maussade, Joséphine obéit. Igor demanda à sa femme d’aller chercher ce qu’elle savait à la cave.

Quand Carole revint, tenant Stéphane en laisse, Joséphine ouvrit des yeux éberlués. En effet, un masque de chien dissimulait la figure du garçon. Igor donna une tape sur les fesses de l’Antillaise.

— Tu voulais savoir pourquoi je t’ai fait venir. Eh bien, maintenant tu le vois : pour une saillie. N’est-il pas beau, le toutou qui va te monter ?

Carole fit avancer Stéphane derrière Joséphine.

— Vas-y Médor ! Renifle le cul de la jolie chienne qu’on t’offre. Allez ! Tsss ! Tsss !

Docile, Stéphane poussa son nez contre la pastille brune de l’anus de Joséphine. La jeune Martiniquaise se crispa de honte.

— Je ne veux pas. C’est ridicule !

Igor lui assena une lourde claque sur les fesses !

— Tais-toi, Mirza ! Une chienne n’a pas voix au chapitre.

Après avoir reniflé Joséphine entre les fesses, Stéphane fit de même plus bas, entre les cuisses. Les lèvres du sexe de l’Antillaise semblaient le rendre fou. Joséphine avait beau dire, la mouille suintait sur les bords de sa fente. Le garçon en aspirait l’odeur à pleins poumons, et sa bite paraissait sur le point d’éclater. D’autant plus qu’une bague élastique serrée à sa base la maintenait en érection. Carole prit une voix sucrée pour dire :

— Elle te fait envie, cette jolie petite chienne ? Alors, vas-y ! Monte-la !

Le garçon se dressa sur les genoux, entre les jambes écartées de Joséphine. Il empoigna son épaisse queue, posa le gland à l’entrée du vagin. Il le fit pénétrer par pesées successives, et en faisant des pauses de temps en temps. En dépit de cette prudence, Joséphine cria de douleur, mais ne se déroba pas. Son con était profond ; Stéphane parvint à y loger sa verge en entier. Il entama un lent va-et-vient faisant gémir Joséphine. Chaque fois qu’il s’enfonçait en elle, les poils qui hérissaient l’anneau serré à la base de sa queue venaient picoter les chairs humides de la Martiniquaise.

Elle ne tarda pas à jouir, mais Stéphane se retira sans avoir pris son plaisir. La bague l’empêchait de débander mais aussi d’éjaculer. Il en pleurait presque de frustration. Carole lui caressa la tête.

— Allons, Médor, essaye encore !

Du pied, elle obligea Joséphine à se retourner sur le dos, les jambes écartées. Stéphane pénétra à nouveau la Martiniquaise et la baisa comme un forcené. Après son second orgasme, elle resta pantelante. Son con distendu par la queue de Stéphane béait et dégorgeait de mouille.

Carole s’accroupit et retira la bague du sexe du jeune homme, dont elle saisit la queue à pleine main.

— On va te soulager, mon joli !

Au bout de quelques va-et-vient, Stéphane, dont les couilles étaient sur le point d’éclater, cria autant de douleur que de plaisir en éjaculant à longues giclées sur le carrelage de la salle de séjour. Igor choisit ce moment pour sortir sa verge et ses couilles.

— Allez, Mirza, à quatre pattes ! Ça va être la fête à ton cul, à présent.

Reprise par son horreur de la sodomie, Joséphine balbutia qu’elle ne voulait pas, mais elle était trop fatiguée pour résister. La retournant comme une crêpe, Igor l’obligea à se prosterner sur le sol. Après avoir enduit sa queue de mouille en la passant à plusieurs reprises dans l’entrejambe de la jeune femme, il appuya son gland sur l’anus. Joséphine poussa un faible cri quand la queue pénétra entre ses fesses. Igor la pinça aux hanches.

— Pas de chichis, tu l’as déjà reçue !

Donnant des coups de reins, il enfonça sa verge. Ensuite, il ne bougea plus. Au bout d’un instant, ce fut Joséphine qui remua, ondulant avec des mouvements de plus en plus amples de la croupe jusqu’à ce que la jouissance l’emporte une fois de plus.

CHAPITRE X

Le maillot à pois

Joëlle avait raconté à Carole ce qu’elle avait fait subir à Betty avec l’aide de Jaspert et d’Olivier. Ce récit donna à la jeune femme une idée qu’elle s’empressa de mettre en pratique lors de son prochain rendez-vous avec la jeune Anglaise.

A peine Betty fut-elle arrivée à la Bastide, en début de soirée, que Carole lui annonça :

— Montez dans ma voiture ! Nous avons une visite à faire.

Durant le trajet, Betty n’osa pas poser de questions, mais Carole, qui l’observait à la dérobée, devinait qu’elle se trouvait sur les charbons ardents.

La jeune fille parut encore moins rassurée quand elles firent halte devant la salle de sport où Carole se livrait à ses exercices de body-building. Joëlle patientait devant le perron, un sac à la main. A la vue de Betty, elle ouvrit de grands yeux, mais comprit vite de quoi il retournait.

— C’est donc pour un entraînement poussé que tu m’as convoquée !

Carole acquiesça, sans préciser qu’elle avait retenu la salle pour son usage exclusif. A part elle, elle se délectait de la confusion de Betty, qui ne s’attendait pas à se trouver face à sa bonne, et qui tenta une timide objection.

— Madame Popiesco, pourquoi m’amenez-vous ici ? Je n’ai pas de tenue de sport.

— Ce n’est pas grave, ricana Joëlle, j’en ai toujours une de rechange, mais avec notre différence de taille, elle risque d’être un peu courte.

Carole remua le couteau dans la plaie.

— C’est ennuyeux s’il y a des hommes. Peut-être ferions-nous mieux d’aller chez toi, Betty. Qu’en penses-tu ?

La jeune fille pâlit. La présence de Joëlle lui laissait croire qu’elle allait être livrée aux domestiques. Carole s’en doutait en posant sa question et ne fut qu’à moitié surprise quand Betty choisit de rentrer dans la salle. Elle préférait s’exhiber à des inconnus plutôt que de servir de jouet au majordome et au chauffeur.

Satisfaite, Carole entraîna les deux jeunes filles dans son vestiaire. Toutes trois se déshabillèrent, Joëlle et la jeune femme avec naturel, Betty manifestant encore une certaine gêne de devoir se mettre nue devant des témoins. Carole enfila un haut moulant rouge vif, et pour le bas conserva le string qu’elle portait sous ses vêtements de ville. A côté d’elle, Joëlle, qui avait remis sa tenue ordinaire : short moulant et débardeur cachant à peine ses seins, avait l’air d’être habillée pour une soirée. Carole sourit face à la surprise de Betty qui la contemplait avec des yeux ronds.

— J’aime être à l’aise pour faire mes exercices !

Betty ne fit aucun commentaire et s’empressa d’enfiler le string vert pomme que lui tendait Joëlle. Celui-ci ne lui allait pas. Trop petit, le triangle de tissu s’enfonçait dans le sexe au lieu de le cacher. Trop troublée sans doute, la grande blonde ne s’étonna pas que Joëlle, plus trapue qu’elle, ait dans son sac une culotte aussi petite. En revanche, que le bandeau cachant sa poitrine soit trop étroit ne pouvait pas la surprendre. Malgré tous ses efforts, ses seins, bien plus opulents que ceux de la bonne, débordaient par-dessus.

— Peut-être que ce serait plus pratique si elle ne mettait rien, suggéra Joëlle.

— Sauf que ses grosses mamelles vont ballotter dans tous les sens, et ce n’est pas très indiqué, observa Carole avec ironie.

La tête basse, Betty suivit ses deux compagnes dans le vestiaire commun et ensuite dans la salle. Mais à peine eut-elle franchi le seuil de cette dernière, qu’elle se figea. Trois hommes, qu’elle ne connaissait que trop, faisaient des exercices. Il y avait Yannick, son moniteur de tennis et aussi un des nombreux amants de sa sœur Jenna. Elle ignorait que Carole le fréquentait depuis plus longtemps qu’elle. Ce qui s’expliquait aisément : le club où officiait Yannick étant le seul à proximité de chez elles.

Venait ensuite, Eric, un étudiant, le fils des plus proches voisins des Faith. L’épouse d’Igor l’avait recruté grâce à Joëlle qui couchait avec lui.

Roger, un homme d’une cinquantaine d’années, fort bien conservé, complétait le trio. Et c’était sa présence qui humiliait le plus Betty, car il n’était autre que le maître de manège du club d’équitation où elle se rendait régulièrement. Il était réputé pour son intransigeance mais il ne s’occupait pas que de dresser des chevaux. Et il partageait depuis longtemps sa passion de la fessée avec les Popiesco. Pas plus que les deux autres, il ne s’était fait prier quand Carole lui avait téléphoné pour lui fixer rendez-vous à la salle, en lui promettant une surprise.

Face aux regards des trois hommes qui la dévisageaient en continuant leurs exercices, Betty se serait réfugiée dans les vestiaires, si Carole ne l’avait pas prise par le bras.

— Tu m’as l’air contractée. Un échauffement s’impose. Fais le tour de la salle en petites foulées, les mains sur la tête.

Les joues cramoisies, Betty croisa les doigts sur le sommet de son crâne. Carole lui donna une tape sur les fesses.

— Cours !

La grande blonde entama son parcours, serrée de près par Carole et Joëlle, qui avait du mal à garder son sérieux. Au bout de quelques pas, ce qui devait arriver se produisit : le string trop serré de Betty glissa, dévoilant son sexe. Elle voulut le remettre en place. Carole l’en empêcha.

— Qui t’a dit de t’arrêter ? Et garde les mains sur la tête.

Bon gré mal gré, Betty dut continuer ; ses seins, mal retenus par le bandeau, tressautant lourdement au gré de sa course.

Elle achevait le tour de la salle, quand les trois hommes lui barrèrent le passage. Roger se tenait au milieu des deux autres, ses épais sourcils froncés.

— Vraiment, mademoiselle Faith, je ne m’attendais pas à trouver une jeune fille de bonne famille, et une de mes meilleures cavalières, dans une tenue aussi indécente.

Carole avait du mal à garder son sérieux.

— C’est que vous ne connaissez pas les pouliches anglaises, mon cher Roger. Elles obéissent en tout à leur maître... ou à leur maîtresse !

Le maître de manège joua l’étonnement.

— Vraiment ? Dois-je conclure que vous la dressez ?

— Certainement ! En voulez-vous une preuve ? Betty, tourne-toi !

La jeune fille obéit, peut-être soulagée de ne plus affronter les regards des trois hommes. Carole lui ordonna d’écarter les jambes et de se pencher.

— Mais, madame Popiesco, ils vont me voir le...

Elle n’osa poursuivre. Carole compléta pour elle.

— Votre trou du cul ? C’est exactement ce que je veux leur montrer. Allez !

Le ton sans réplique incita Betty à s’exécuter. La ficelle du string glissa hors de la raie des fesses. Les hommes se penchèrent sur la croupe ronde, les yeux luisants de concupiscence.

— Alors, messieurs, qu’en pensez-vous ?

Sans vergogne, Roger palpa le cul offert.

— Beau fessier, ferme et développé ! Cette bête doit avoir de la reprise.

Il flatta le derrière de Betty qui donna un coup de reins involontaire.

— Elle me paraît avoir aussi du tempérament !

Carole jeta un coup d’œil éloquent à la bosse déformant les shorts des mâles.

— Et elle semble vous faire de l’effet. Mais je trouve son petit trou trop étroit. Qu’en dites-vous ?

Betty poussa un cri de honte quand le doigt de Roger s’insinua dans son anus. Le maître de manège hocha la tête.

— C’est vrai, et ce n’est pas sain. C’est comme ça qu’on attrape des hémorroïdes. Il faudrait l’élargir.

— Ça me donne une idée, dit Carole.

Elle laissa passer un instant de silence alors que ses interlocuteurs la fixaient, la mine interrogative.

— Vous qui êtes sportifs, messieurs, vous devez connaître ce qui désigne le coureur du Tour de France qui grimpe le mieux dans les étapes de montagne !

Les trois hommes et Joëlle échangèrent des regards interloqués. Eric répondit :

— Bien sûr, c’est un maillot blanc à pois rouges.

— Alors, je vous propose une petite compétition. Celui qui se videra le plus vite dans le cul de cette vicieuse gagnera le titre de meilleur grimpeur.

Carole s’attendait à ce que sa proposition ait un certain succès ; elle ne fut pas déçue. Les éclats de rire couvrirent les cris de honte de Betty. Même Joëlle se tenait les côtes. Roger essuya les larmes qui coulaient sur ses joues.

— Bonne idée ! Ce col va être difficile à monter mais nous y arriverons. Seulement, le premier est désavantagé. C’est lui qui va devoir forcer le passage.

— Eric, à toi ! répliqua Carole. Tu es en pleine forme et le plus jeune. Cela devrait compenser le handicap.

L’étudiant afficha une mine embarrassée.

— C’est que je n’ai jamais fait ça !

— Ce n’est pas compliqué, intervint Joëlle. C’est comme par-devant, mais il faut y aller plus doucement, voilà tout.

Eric baissa son short et son slip, exhibant une queue longue mais fine qui suscita un commentaire de Roger.

— Et tu hésitais ? Ta bite est faite sur mesure pour dépuceler une femme par le cul.

Carole obligea Betty à se mettre à quatre pattes. Libérés du bandeau, les seins de la jeune fille pendirent vers le sol. Joëlle, qui s’était éclipsée vers les vestiaires, revenait avec un tube de pommade. Elle enduisit de crème la verge d’Eric, avant de faire de même avec l’anus de Betty, après avoir déculotté cette dernière, n’hésitant pas à faire tourner ses doigts dans l’orifice. Carole remarqua que la jeune fille frissonnait et donnait de légers coups de reins. Malgré sa honte, les massages de la bonne dans son conduit rectal ne la laissaient pas insensible.

Carole emprunta le chronomètre que Yannick, le moniteur de tennis, gardait en permanence sur lui. Ensuite, faisant office de maître du jeu, elle ordonna à Eric de s’agenouiller derrière Betty.

— A présent, tu prends ta queue et tu mets ton gland bien en face du trou du cul de cette vicieuse. Après, tu attends mon signal.

Quand Eric fut prêt, la jeune femme cria :

— Top chrono !

Eric donna un coup de reins, auquel Betty répondit par un gémissement aigu.

— Ça fait mal !

— Ne te plains pas ! ricana Roger. Si c’était la mienne, tu sentirais la différence.

De fait, la queue mince d’Eric s’enfonçait lentement mais sans grande résistance dans l’anus de Betty. Quand son ventre toucha les fesses, l’étudiant, incapable de se maîtriser, donna d’énergiques coups de reins. Le résultat ne tarda pas, et Carole, le voyant se figer le corps tendu en avant, arrêta le chronomètre.

— Une minute ! C’est du rapide !

Eric se retira. Yannick prit sa place. De toute évidence, le maillot de grimpeur le plus rapide ne l’intéressait guère, car il ramona Betty à grands coups mais sans se presser. En même temps, il éructait des propos orduriers.

— Prends ça, sale pute !... Et encore ça, truie !... Tu es une salope comme ta sœur...

Betty dut prendre la dernière réflexion comme un compliment. Ses fesses se mirent en mouvement pour répondre aux coups de reins de l’homme, et elle gémit de plaisir. Quand Yannick éjacula, Carole annonça :

— Une minute trente !

Le moniteur de tennis céda la place à Roger. Ce dernier avait déjà dégagé sa queue longue et épaisse. Il n’eut pourtant pas à forcer pour l’enfoncer dans l’anus lubrifié par la crème de Joëlle et le sperme de ses deux prédécesseurs. En véritable expert, il masturbait la fente de Betty tout en poursuivant son va-et-vient. Malgré ses précédents orgasmes, la jeune fille ne resta pas longtemps insensible aux assauts du maître de manège. Elle écarta les genoux en criant et creusa les reins.

Roger accéléra son rythme. Ses couilles battaient l’entrejambe de Betty, ce qui acheva de lui faire perdre la tête. Elle cria au moment où le maître de manège s’immobilisait contre ses fesses. Carole hocha la tête en consultant son chronomètre.

— Moins d’une minute ! Le maillot du meilleur grimpeur est à vous, Roger. Félicitations !

Le maître de manège se dégagea, s’inclina avant de se rajuster et de préciser :

— Merci ! Mais je suis prêt à remettre mon titre en jeu quand cela sera possible.

— Bonne idée ! Rendez-vous ici, même heure, la semaine prochaine. Ce qui laissera à vos concurrents le temps de retrouver leurs forces et de s’entraîner.

Eric et Yannick approuvèrent. Carole détacha le bandeau qui cachait les seins de Betty.

— Du nerf ! Nous allons courir autour du bâtiment pour poursuivre votre remise en forme.

L’idée de sortir courir nue n’eut pas l’air d’enchanter Betty. Elle parut rassurée quand Carole lui fit remarquer que la nuit étant tombée, et la salle isolée, personne ne les verrait. La jeune femme oublia de préciser que Joëlle avait pour consigne d’allumer les projecteurs quand elles auraient commencé à courir.

CHAPITRE XI

Le petit chaperon rouge des îles

Dès le lendemain de la soirée avec Betty, à la salle de sport, Carole se préoccupa de mettre en œuvre le scénario prévu pour Joséphine. Là aussi, elle fit appel à trois complices. A commencer par Charles, un ami de longue date. Propriétaire d’un sex-shop à Marseille, celui-ci n’avait jamais eu à regretter de faire confiance aux Popiesco. Aussi arriva-t-il assez tôt dans l’après-midi. Carole le conduisit à la cave afin qu’il patiente en s’amusant avec Stéphane.

Le deuxième n’était autre que Roger, le maître de manège. Carole appréciait trop ses talents de dresseur pour se passer de ses services. Venait enfin Paul, à peine dix-neuf ans, mais déjà un monstre de perversité, et ancien condisciple de lycée de Corinne, la fille des Popiesco. Tous deux surgirent assez tard, en smoking, comme Carole le leur avait demandé. Pendant que Charles montait dans sa chambre se mettre dans la même tenue, Igor composa le numéro de Joséphine.

— Viens ! Et n’oublie pas de t’habiller comme convenu.

Selon son habitude, il raccrocha sitôt l’ordre donné. Il imaginait sans peine le visage crispé d’angoisse de la jeune femme se demandant ce qu’elle allait encore subir.

Elle sonna à la porte des Popiesco à peine une minute plus tard. Entre-temps, les trois invités de Carole avaient mis des masques de caoutchouc qui, joints au smoking, les faisaient ressembler au loup libidineux de Tex Avery.

Carole laissa Joséphine se morfondre devant la porte avant d’ouvrir. Quand la Martiniquaise entra dans la salle de séjour, les yeux des trois déguisés faillirent sortir de leurs orbites comme ceux de leur modèle. Joséphine portait une cape rouge qui lui couvrait le dos mais, devant, ne cachait que le haut de ses seins. Le reste de ses vêtements se réduisait à un porte-jarretelles, des bas résille et des souliers à talons hauts.

Joséphine était essoufflée comme si elle avait couru. Pourtant, elle ne risquait guère d’être aperçue dans sa tenue indécente, sa maison se trouvant près de celle des Popiesco. Cela n’avait peut-être pas suffi à la rassurer. Selon les ordres de Carole, et après avoir prétendu à son mari que c’était plus propre, elle s’était épilée. Les épaisses lèvres violettes de son sexe apparaissaient dans toute leur crudité au centre du triangle plus clair de son bas-ventre.

Carole avisa le petit panier d’osier que la belle Martiniquaise tenait au bras, suivant les instructions d’Igor.

— Montrez-nous ce que vous nous avez apporté de bon !

Le panier ne contenait qu’un camembert et du pain. Carole fit la moue avant de dire, avec une parfaite mauvaise foi car elle savait que son mari n’en avait pas parlé à la voisine :

— Vous avez oublié le lait ! Oh mais, suis-je bête, vous devez nous en fournir sur votre réserve personnelle.

Igor sortit deux instruments d’un tiroir. Il en donna un à Roger et l’autre à Charles. Les deux hommes n’eurent pas besoin d’explication pour savoir à quoi servait la grosse seringue munie d’un embout de caoutchouc en forme de ventouse. Il s’agissait d’un tire-lait.

Résignée, Joséphine s’assit sur une chaise quand Carole le lui ordonna.

— Tenez-vous bien droite contre le dossier !

Dans sa position, les gros seins de Joséphine étaient livrés à la convoitise des loups humains. Pour parfaire son humiliation, Carole exigea qu’elle écarte les cuisses.

— Vous conserverez mieux votre équilibre !

Les yeux baissés, Joséphine obéit. Les bords de son sexe se séparèrent avec un bruit mouillé et une auréole apparut sur le coussin plat qui couvrait la chaise.

Roger et Charles, se plaçant de chaque côté de la Martiniquaise, fixèrent les ventouses des tire-lait sur ses mamelons. Tirant sur les pistons, les deux hommes firent jaillir le lait dans les seringues. Ils s’y prenaient sans précaution, et Joséphine, les bouts de sein distendus, cria en projetant d’instinct son buste en avant, dans un effort dérisoire pour conjurer la douleur de l’aspiration. Igor et Carole la ramenèrent en arrière.

Implacables, les deux bourreaux reculèrent d’un coup sec les pistons jusqu’au bout. Joséphine hurla, les larmes aux yeux. Son lait jaillissait par petites giclées dans les seringues. Quand celles-ci furent pleines, Roger et Igor les détachèrent des seins de la jeune femme et allèrent les vider dans deux des quatre tasses posées sur la table. Pour remplir les autres, ils aspirèrent à nouveau le lait de Joséphine, qui souffrit encore plus à cause de ses tétons meurtris. Après, Carole donna des tapes sur les lourds globes de chair de la Martiniquaise.

— En voilà du bruit ! Quand on veut jouer au Petit chaperon rouge, il faut être plus endurante que ça.

Elle ordonna à Joséphine de se mettre à quatre pattes par terre.

— Pour que les grands méchants loups puissent te manger par tous tes trous.

Une fois Joséphine en position, Roger se glissa sous elle. La tirant par les hanches, il logea sa queue dans le vagin humide de l’ancienne pute. Carole flatta la croupe de cette dernière en fixant Charles. Sans avoir besoin d’explication, celui-ci s’agenouilla derrière Joséphine, qui cria quand il lui enfonça sa bite trapue dans l’anus. Les plaintes de l’Antillaise furent vite étouffées. De lui-même, Paul, le dernier invité, s’était placé devant elle et lui avait mis sa verge dans la bouche.

Les trois hommes se mirent en mouvement, pistonnant le cul, la bouche et la chatte de Joséphine. Incapable de maîtriser son excitation face au spectacle de la belle fille réduite à l’état de poupée gonflable, Carole s’accroupit près d’elle et tira sur ses tétons tuméfiés. Des larmes jaillirent des yeux de Joséphine en même temps que des gouttes de lait de ses mamelons, mais elle se déhancha et suça de plus belle sous les assauts de ses partenaires. Les trois loups humains éjaculèrent bientôt à tour de rôle, la laissant pantelante. Elle s’effondra sur le sol quand ils se retirèrent d’elle. Sans pitié pour son état, Carole lança :

— Quelle mauviette ! Je suggère de lui donner une fessée pour la remettre en forme.

Les invités approuvèrent et Igor ajouta :

— Et pour punition, elle devra satisfaire tous vos désirs, quels qu’ils soient, à n’importe quel moment et quel que soit l’endroit, quand vous vous présenterez devant elle avec vos masques.

Joséphine ne put retenir un sanglot de honte qui réjouit les Popiesco. Elle allait vivre dans la crainte de se trouver nez à nez avec un grand méchant loup en sortant de chez elle. Voire défaillir de peur chaque fois que quelqu’un sonnerait à sa porte.

CHAPITRE XII

Chantier interdit au public

Ce jour-là, Carole avait fixé rendez-vous à Betty en début de matinée. Quand la jeune fille se présenta chez elle, elle lui annonça que son apprentissage de salope étant bien avancé, il fallait passer aux choses sérieuses.

— Aujourd’hui, nous allons nous occuper de ton pucelage.

— Mais je veux rester vierge pour mon mari !

L’expression choquée de Betty fit rire Carole.

— Nous ne sommes plus au XIXème siècle. Les hommes n’ont que faire des oies blanches. Et tu crois que ta sœur s’est gênée, elle, pour se faire sauter sa petite pastille ?

Penaude comme chaque fois qu’elle entendait une allusion à la supériorité de Jenna, Betty baissa le nez. Carole enfonça le clou.

— Après tout, si tu veux garder ta virginité, ça te regarde, mais c’est dommage. Je voulais te présenter à des amis à la recherche d’une épouse.

— Vous feriez ça ?

La question naïve faillit faire rire à nouveau Carole.

— Bien sûr ! Mais pour eux une femme doit être une courtisane capable de combler son mari au lit. Les bobonnes ne les intéressent pas !

Betty se résigna et, d’une petite voix, dit :

— S’il faut que je ne sois plus vierge pour y arriver, je veux bien être dépucelée.

— A la bonne heure, mais il ne s’agit pas de faire n’importe quoi.

D’un ton docte, Carole expliqua que, pour une telle opération, mieux valait faire appel à un inconnu qu’on ne reverrait jamais plus.

— Vous voyez qu’il aille répéter partout qu’il vous saute.

La perspective fit frissonner Betty. Carole jeta un coup d’œil à sa montre.

— Par sécurité, je vais demander à mon mari de nous accompagner. Il sera de retour dans un quart d’heure. En attendant, viens te préparer.

Elle entraîna Betty à l’étage et la fit entrer dans une chambre.

— Corinne, ma fille, couchait ici avant son mariage. Certaines de ses affaires devraient t’aller. Déshabille-toi !

Betty eut l’air surpris mais, sans discuter, laissa tomber ses vêtements au sol. Carole lui donna un débardeur couleur crème et une minijupe assortie.

— Enfile ça quand tu auras enlevé tes dessous.

De toute évidence, Betty ne s’attendait pas à devoir rester nue sous ses habits. Les joues cramoisies, elle retira son soutien-gorge et sa culotte.

Sa gêne redoubla quand elle eut mis les vêtements que lui présentait Carole. Le débardeur cachait à peine ses gros seins, laissant son ventre et ses reins nus. La jupe s’arrêtait en haut de ses cuisses, si bien qu’il lui suffisait de se pencher un peu pour montrer ses fesses et sa fente.

Les deux femmes redescendirent au salon pour attendre Igor. Quand celui-ci arriva, quelques minutes plus tard, Carole fit semblant de le mettre au courant du pacte avec Betty, alors qu’ils avaient combiné le plan ensemble. Jouant le jeu, Igor feignit de s’étonner.

— Un inconnu de passage pour dépuceler mademoiselle ? Où vas-tu trouver ça ?

— J’ai pensé aux ouvriers du chantier d’en face. Si l’un a une défaillance, un autre pourra le remplacer et ils seront partis dans trois ou quatre jours !

Betty prit une mine horrifiée.

— Eux ? Mais ils sont sales et vieux !

— Raison de plus ! Ils ne doivent pas avoir souvent l’occasion de tirer leur coup. Viens !

Carole empoigna le bras de Betty qui, bon gré mal gré, dut la suivre. Igor leur emboîta le pas.

Le trio sorti de la bastide et traversa la route. De l’autre côté, les ouvriers achevaient de creuser les fondations d’un pavillon. Une pancarte rouge clouée sur un piquet affichait l’avertissement classique :« Chantier interdit au public ». Carole ordonna à Betty de se pencher sur la balustrade entourant le trou. La jeune fille obéit et les Popiesco se placèrent de part et d’autre d’elle.

Les ouvriers ne prêtèrent d’abord qu’une attention distraite aux nouveaux venus. Jusqu’à ce que l’un d’eux aperçoive Betty, se fige et dise quelque chose à ses camarades. Tous alors levèrent la tête, avec des yeux d’abord incrédules, puis très vite brillants d’une lueur concupiscente. Il y avait de quoi. Les seins de Betty débordaient du caraco et ressemblaient à deux fruits juteux exposés au faîte de la balustrade.

Voyant qu’ils avaient attiré l’attention, Igor et sa femme se mirent dos au chantier, et Carole dit à Betty :

— Tu peux te retourner.

La jeune fille s’exécuta avec un empressement qui en disait long sur sa gêne. Carole lui ordonna de s’asseoir sur la balustrade. Le rouge aux joues, la jeune Anglaise obéit. Le nez en l’air et la mine hilare sous le casque, les ouvriers détaillaient à loisir ses fesses nues sous sa jupe trop courte.

C’est à cet instant que le chef d’équipe, le visage empourpré de colère, le torse épais comme une barrique, surgit d’une cabane.

— Fichez le camp ! Mes gars ont autre chose à faire qu’à contempler le cul de votre pute !

Carole eut un sourire désarmant.

— Vraiment ? Je croyais pourtant que c’était un chantier, ici.

L’homme se figea, ouvrant des yeux éberlués.

— Où voulez-vous en venir ?

— Eh bien, vous êtes des terrassiers, non ? Donc vous creusez des trous ! Mais vous les bouchez aussi !

Le chef d’équipe ne mit pas longtemps à comprendre. Il eut un sourire mi-méprisant, mi-résigné. Sans doute réalisait-il que ses hommes étaient trop excités pour songer à travailler et qu’il n’existait qu’une seule façon de se débarrasser des trois importuns, rapidement et sans esclandre.

— Soit ! Si les siens la démangent nous allons nous charger de les combler. Viens ici, petite salope !

Sur un signe de Carole, Betty enjamba la palissade et suivit le chef d’équipe. Celui-ci la précéda le long de l’échelle qui rejoignait le fond du trou. Quand elle descendit à son tour, les ouvriers se rassemblèrent sous elle. Non seulement, ils pouvaient admirer ses fesses rondes, mais aussi sa fente aux minces lèvres roses au milieu d’un duvet blond. Comme le chef d’équipe, tous étaient en maillot de corps et en short. Des bosses déformaient les braguettes.

A tout seigneur tout honneur, quand Betty fut en bas, le chef d’équipe l’obligea à se pencher et lui releva la jupe. Il sortit ensuite sa queue.

— Celle-là va te remplir, crois-moi !

Betty le supplia de faire doucement, et ajouta que c’était sa première fois. Manifestement, il ne la crut pas, car il la pénétra sans douceur. Elle cria sous l’assaut qui la déflorait. Cependant, ses plaintes devinrent vite plus rauques, plus profondes. Du haut de la palissade, Carole échangea un regard satisfait avec son mari. Malgré la douleur du dépucelage, Betty prenait son plaisir.

Elle n’eut pas à subir longtemps les coups de boutoir du chef d’équipe. Mais à peine ce dernier s’était-il retiré qu’un grand Noir, à la queue encore plus longue et épaisse, prenait sa place. Betty cria quand il la pénétra. Cependant, là aussi, le plaisir l’emportant sur la souffrance, elle répondit aux coups de reins de son partenaire. Les autres ouvriers prenaient patience en pinçant et en triturant les seins de la jeune fille.

Après le Noir, vint un Maghrébin qui encula Betty. Elle avait à peine la force de bouger, mais ses gémissements trahissaient sa jouissance. Son troisième partenaire l’abandonna bientôt mais, sans temps mort, un autre se présenta.

Tous les ouvriers usèrent ainsi de l’anus ou du vagin de Betty. Certains repassaient pour l’enfiler dans l’orifice qu’ils n’avaient pas utilisé la première fois. Aucun ne semblait se rendre compte que quand ils ressortaient de la chatte de la jeune fille, leur queue était tachée de sang.

A la fin, les Popiesco durent eux aussi enjamber la palissade pour aider les ouvriers à remonter Betty du fond du trou. Elle avait à peine la force de marcher. Le couple la soutint jusqu’à la salle de séjour de la bastide. Là, après l’avoir installée avec Igor sur un fauteuil, Carole sortit trois coupes et une bouteille de champagne.

— Un baptême, ça se fête. A présent, tu pourras dire que tu es l’égale de ta sœur.

Betty était trop épuisée pour donner son avis. Carole l’aida à lever le bras afin de porter sa coupe à ses lèvres.

CHAPITRE XIII

La maison de soumission

Stéphane, le gentil toutou, semblait décidé à prendre pension dans la cave des Popiesco. Au grand agacement d’Igor et de son épouse. Au début, ils prenaient plaisir à s’amuser de lui, mais sa présence leur pesait. L’un et l’autre étaient trop pervers pour trouver de l’intérêt à un soumis-né. Il leur fallait des esclaves à prendre en main ; comme Betty ou Joséphine qui, elles aussi, perdraient leur attrait une fois leur dressage terminé. D’ailleurs, la belle Martiniquaise, trop docile et ne possédant pas un reste d’innocence comme la jeune Anglaise, en était presque arrivée à ce stade. Igor comptait user d’elle une ou deux fois encore, avant de la laisser choir. Elle pourrait toujours se consoler avec le directeur du supermarché. Il venait toujours la voir à intervalles réguliers. Pour ce qui est de Stéphane, le couple décida de s’en débarrasser.

Un matin, de très bonne heure, Carole rejoignit le jeune homme à la cave et lui rendit ses vêtements.

— Habille-toi en vitesse ! Nous partons !

Stéphane obéit avec sa soumission habituelle mais, plus tard, après qu’Igor l’eut fait monter à bord de sa BMW et eut pris la direction de l’autoroute du Sud, il s’inquiéta.

— Vous me ramenez chez moi ?

— Mais non, idiot ! rétorqua Carole, nous te conduisons dans un endroit où tu ne manqueras pas de maîtresses, crois-moi !

Rassuré, le garçon ne posa plus de question. Ce qui arrangeait les Popiesco car eux non plus ne savaient pas trop ce qu’ils allaient trouver au terme de leur voyage.

Le trio arriva à Paris en fin d’après-midi. Igor n’eut aucun mal à dénicher l’immeuble, discret mais cossu, du WVIIème arrondissement que lui avait indiqué Gwendoline, la secrétaire de son éditeur. Cependant, comme les autres, il fut surpris en constatant que le rez-de-chaussée était occupé par une librairie spécialisée dans les ouvrages ésotériques et religieux. Carole demanda :

— Tu es sûr que c’est ici ?

Igor consulta les renseignements que lui avait fournis Gwendoline au téléphone. L’adresse comme le nom du magasin correspondaient.

Les voyageurs mirent pied à terre et entrèrent. Une jeune fille d’une vingtaine d’années, assise derrière la caisse, les reçut. Grande, mince, les yeux bleus, les cheveux décolorés, elle ne manquait pas d’attraits, mais Carole trouva sa poitrine trop petite. En fait, avec sa robe sage, elle s’accordait avec la raison sociale de la librairie. Igor comme sa femme se demandèrent si Gwendoline ne s’était pas moquée d’eux. Pourtant, quand ils se furent présentés, la jeune fille ne marqua aucun étonnement.

— Gwendoline m’a prévenue que vous viendriez !

Elle jeta un coup d’œil à Stéphane.

— C’est le jeune homme en question ? Il est mignon. Il va sûrement se plaire chez nous. N’est-ce pas, mon toutou ?

Plus rouge qu’une tomate, le garçon acquiesça. Carole trouva l’atmosphère pesante. Les bruits de la rue arrivaient très atténués, comme si le magasin était insonorisé. Ce qui faisait paraître d’autant plus stridente la voix haut perchée de l’hôtesse. Carole jugea qu’elle manquait de naturel, et il y avait quelque chose de bizarre en elle, que la jeune femme n’arrivait pas à définir.

En appuyant sur un bouton, l’hôtesse mit fin à ses réflexions. Une porte intérieure, qui se confondait avec la cloison, au point qu’une personne non avertie n’aurait pas deviné son existence, s’ouvrit en silence.

— C’est un sas. Vous trouverez de quoi vous préparer et vous pourrez déshabiller votre esclave.

Sitôt que le trio eut franchi le seuil, la porte se referma derrière eux. Elle ne comportait ni poignée ni bouton. Le local était dépourvu de fenêtre mais bien éclairé par deux hublots. Sur un côté, des tenues de vinyle, de cuir et de latex étaient suspendues à des cintres. Ceux qui se trouvaient de l’autre côté étaient vides, à l’exception de quelques-uns garnis de vêtements de ville d’hommes et de femmes.

Les Popiesco se déshabillèrent avant de mettre une casquette plate à visière en cuir, façon officier de l’armée Rouge, un gros ceinturon et enfin des bottes ; à talons plats pour Igor, à talons aiguilles pour Carole. Chacun d’eux prit une cravache dans un grand râtelier.

Incapable d’initiative, Stéphane était resté bras ballants pendant que les Popiesco se changeaient. Sa passivité irrita Igor.

— Tu n’as pas entendu ce qu’a dit la demoiselle ? A poil !

Stéphane ôta ses vêtements. Il ne paraissait guère rassuré, à présent, comme si l’ambiance funèbre des lieux agissait sur lui. Pourtant, il bandait, ainsi que Carole et Igor purent le constater quand il baissa son slip.

La porte face à celle de la boutique donnait dans une autre pièce dépourvue de fenêtre mais plus grande que le sas et peinte de couleur claire. Une jeune fille ressemblant à celle de la librairie était assise derrière une table de travail en verre fumé. Elle portait elle aussi une casquette de cuir mais était nue ; au moins jusqu’à la taille car le bureau empêchait de voir plus bas. Elle exhibait des seins aigus, gros comme des oranges. Face à ce spectacle, la queue de Stéphane se dressa à la verticale, le gland effleurant presque le nombril. La fille rit, avant de dire, de la même voix haut perchée que la vendeuse :

— Encore un petit mâle arrogant à dresser !

Elle prit un collier et une laisse sur le bureau et se leva. Les Popiesco et Stéphane ouvrirent de grands yeux. Entre les cuisses de la fille, pendaient une queue mince mais longue et une paire de couilles de bonne taille, au milieu d’une fine toison brune. Carole réalisa pourquoi la vendeuse de la librairie lui avait paru bizarre. Il s’agissait sûrement aussi d’un transsexuel.

La fausse blonde attacha le collier autour de Stéphane. Elle palpa ensuite la queue de ce dernier en s’étonnant de sa grosseur et de sa longueur. Igor lui expliqua que c’était le résultat d’une opération de chirurgie esthétique. L’espace d’un instant, une expression mélancolique apparut sur le visage de la fausse blonde.

— Encore un qui n’était pas satisfait par la nature !

Igor la détrompa en précisant que l’initiative de cette amélioration ne revenait pas à Stéphane mais à une de ses maîtresses. La fausse fille eut un sourire sarcastique.

— Il aime être soumis ? Ici, il va être gâté !

Tirant Stéphane par la laisse, elle guida le trio jusqu’à une cabine d’ascenseur. Une fois tout le monde à l’intérieur, elle appuya sur le bouton du niveau deux. Carole eut à peine le temps de voir qu’il y avait une bonne douzaine de touches, avant que la porte ne s’ouvre sur un couloir bordé de nombreuses portes. Le transsexuel frappa à celle marquée :« DIRECTRICE » et entra sans attendre la réponse.

Dans la grande pièce, aux vastes fenêtres occultées de lourds rideaux de velours, trônait un immense bureau de style ancien. Derrière se tenait une créature brune d’une trentaine d’années et coiffée de la casquette de cuir qui semblait être l’uniforme maison. Bien que ne voyant pas le bas de son corps, Carole supposa qu’il ne s’agissait pas d’un transsexuel. L’allure féminine de la directrice était incontestable. Elle possédait de longs cheveux frisés, un visage d’un ovale parfait, des yeux noisette et des seins orgueilleux, aux grosses pointes brunes, qu’un corset noir très serré mettait en valeur.

Pourtant, Carole dut conclure une fois de plus que les apparences étaient trompeuses, car la directrice se leva, exhibant un sexe d’homme plus impressionnant que celui de la fausse blonde. Et qui fonctionnait parfaitement ; sans doute émoustillée par Stéphane nu et en laisse, la directrice bandait. Sans paraître gênée, par cette érection, elle serra la main des Popiesco.

— Gwendoline est une vieille amie. Elle m’a parlé de votre problème. Combien de temps voulez-vous laisser votre protégé ici ?

Carole, que cette ambiance malsaine troublait, suggéra un mois, pour commencer. La directrice sourit. Les Popiesco devinèrent que la secrétaire de l’éditeur d’Igor avait dû la mettre au courant de leur intention réelle : se débarrasser de Stéphane en espérant qu’il se plairait assez dans cette maison de soumission pour ne pas avoir envie de revenir chez eux.

— Un mois ? Pourquoi pas... pour commencer, en effet. Je vais donc lui expliquer le règlement qui s’applique aux résidents. Et qui se résume en une phrase : obéissance absolue au personnel de la maison comme aux clients qui viennent nous voir. Tout manquement donnera lieu à une punition sévère. Tu m’as compris ?

Stéphane murmura un « oui » effrayé. La directrice appela la fausse blonde.

— Brigitte, conduisez-le à son box et présentez-le aux surveillantes.

Le transsexuel platiné entraîna Stéphane vers une porte. Quand le garçon eut disparu, les Popiesco éprouvèrent un petit pincement au cœur. Après tout, ils lui devaient des moments agréables. Comme pour les consoler, la directrice leur dit :

— La maison offre une séance gratuite à ceux qui livrent un résident. Notre spécialité, c’est le dressage des hommes, mais nous avons aussi quelques femmes. Que préférez-vous ?

Les Popiesco optèrent pour la seconde solution. La directrice les ramena à la cabine d’ascenseur et les fit monter au troisième niveau. Le couloir ressemblait à celui de l’étage inférieur, mais la porte qu’ouvrit le transsexuel était matelassée. Au-delà, le local était plongé dans la pénombre. La directrice alluma, dévoilant un spectacle qui fit frémir d’excitation les Popiesco. Une femme rousse, d’une trentaine d’années, était accroupie au milieu de la pièce, les bras ramenés dans le dos et les mains liées à une potence. La position l’obligeait à cambrer le buste, et à garder les genoux écartés. Elle offrait ainsi ses gros seins laiteux aux larges aréoles roses et son ventre rebondi, imberbe comme celui d’une fillette. Les bords épais de la fente s’arrondissaient autour d’un énorme godemiché. Des marques de cravache, certaines récentes, parsemaient les mamelles et les cuisses. La directrice expliqua que la rousse s’appelait Marjolaine et était la seconde épouse d’un riche notaire.

— Madame s’est permis de procéder à l’éducation sexuelle du fils qu’il a eu d’un premier mariage.

Marjolaine affichait un air honteux et suppliant. Elle baissa la tête quand la directrice énonça les punitions voulues par son époux : un gode dans le vagin et un autre dans le cul afin qu’elle ne puisse faire ses besoins qu’une fois par jour et en public, une fessée chaque soir, et enfin l’obligation de sucer des queues à longueur de nuit dans un peep-show.

— Cela lui fera passer l’envie de se comporter comme une pute.

La directrice détacha Marjolaine qui se mit tant bien que mal debout sur ses jambes ankylosées. Elle dut se retourner et se pencher en prenant appui sur les poignées très écartées de la barre transversale de la potence. Le gode qui dépassait de ses fesses rebondies n’était pas moins gros que celui de son vagin. La chair laiteuse formait des bourrelets épais autour. La directrice donna le signal des réjouissances.

— Allez-y ! Chauffez cette garce pour la séance de ce soir.

Vicieux, Igor se mit devant Marjolaine, pendant que Carole prenait place derrière elle. Levant leur cravache, ils l’abattirent en même temps sur les seins et les fesses de la rousse. Marjolaine poussa un hurlement !

— Oh non, pitié, madame la directrice ! Ils frappent trop fort !

— Tu dis chaque fois la même chose et pourtant, je me fatigue le poignet avant que tu aies ton compte, petite garce. Ne vous occupez pas des jérémiades de cette sainte-nitouche, messieurs-dames.

Ainsi encouragés, Igor et Carole frappèrent à tour de bras. Chacun de leurs coups laissait une marque rouge sur la peau fragile de la rousse. Marjolaine gigotait et geignait d’un ton désespéré mais Carole remarqua que le gode enfoncé dans vagin glissait peu à peu, expulsé par les contractions des muscles intimes. La partie qui émergeait luisait de mouille. D’une tape sur le manche, la directrice remit en place la fausse verge.

— Cette salope crie beaucoup mais elle aime la fessée.

De fait, il ne fallut pas longtemps avant que Marjolaine jouisse et s’effondre d’épuisement. La directrice la rattacha et ramena les Popiesco à l’ascenseur. Arrivés au niveau inférieur, ils se séparèrent mais, avant que la porte de la cabine se referme, la directrice lança :

— Si vous voulez revenir ne vous gênez pas ! Je serais flattée de vous compter parmi nos clients.

Igor promit mais Carole le connaissait assez pour savoir qu’il n’était pas sincère. Ce genre de maison ne pouvait offrir que des moments de détente. Dresser soi-même quelqu’un donnait bien plus de plaisir.

CHAPITRE XIV

Joël joue à la demoiselle

Betty craignait le pire. En début d’après-midi, sa mère et sa grand-mère étaient parties en prévenant qu’elles ne rentreraient pas avant demain matin. Jenna en ayant profité pour rejoindre un de ses nombreux amants, la jeune fille se trouvait seule avec les domestiques. Elle s’attendait donc à tout moment à ce que Joëlle, Jaspert et Olivier, le chauffeur, revenu après avoir conduit les maîtresses de maison à destination, lui tombent dessus pour lui faire subir les pires humiliations.

Pourtant, le temps passa sans que rien ne se produise. Betty se prit alors à espérer que la soirée et la nuit seraient encore plus calmes. Surtout quand Joëlle vint lui annoncer qu’elle sortait en boîte. Sans la bonne, ni le majordome ni le chauffeur ne tenteraient quoi que ce soit. Betty se coucha le cœur léger.

Vers deux heures du matin des claquements de portières de voiture la réveillèrent. Elle entendit la porte d’entrée se refermer et des rires au rez-de-chaussée. Elle se douta que Joëlle était de retour, mais la bonne ne semblait pas être seule. Ne pouvant réprimer sa curiosité, Betty se leva.

L’escalier comportait une imposte par laquelle on pouvait voir ce qui se passait dans le grand salon. Joëlle se trouvait dans celui-ci, en compagnie d’un homme, comme Betty l’avait deviné. Cependant, la tenue de la bonne surprit la jeune Anglaise. Joëlle portait une robe blanche très courte et décolletée, aux manches bouffantes ; un vêtement trop chic pour une simple domestique, et elle avait autour du cou un collier d’or. Betty, furieuse, reconnut un des siens, mais elle n’était pas au bout de ses surprises. En effet, Joëlle dit à son compagnon, un homme d’une vingtaine d’années, large d’épaules et d’une beauté rude :

— N’aie pas peur, Alain ! Mes parents sont absents pour la nuit.

Elle se faisait passer pour la fille de la maison ! Tant de culot suffoqua Betty mais que pouvait-elle faire, sinon profiter du spectacle ?

Alain avait enlacé Joëlle et l’embrassait à pleine bouche. En même temps, il lui relevait la robe par-derrière et pelotait ses fesses nues. La jolie rousse avait mis des bas et un porte-jarretelles, mais pas de culotte. Au bout d’un moment, elle repoussa son compagnon.

— Ne t’excite pas ! Il faut savoir faire durer le plaisir. Je vais réveiller ma bonniche pour qu’elle nous serve à boire et quelque chose à grignoter !

Derrière l’imposte, Betty eut un haut-le-corps. Joëlle pousserait-elle la comédie jusqu’à la faire passer elle pour la bonne ? Voyant la rousse se diriger vers la porte du salon, en tortillant les fesses pour la plus grande joie d’Alain, elle se précipita dans sa chambre, se coucha et ferma les yeux.

Malheureusement, ce qu’elle craignait arriva. Un instant plus tard, Joëlle entra, alluma et la jeta au bas du lit sans ménagement.

— Ne fais pas semblant de dormir. Je t’ai vue pendant que tu nous espionnais.

Honteuse, Betty se mit debout. Joëlle la dépouilla de sa chemise de nuit et brandit la cravache qu’elle avait prise dans l’entrée.

— Viens avec moi ! Pour une fois, tu vas être utile à quelque chose !

Elle descendirent dans l’aile des domestiques par l’escalier de service et Joëlle fit entrer Betty dans sa propre chambre. Là, elle prit dans la penderie un des tabliers blancs de sa tenue de bonne et le donna à Betty qui s’inquiéta.

— Que ça ?

— Une salope n’a besoin de rien d’autre pour servir.

Joëlle ponctua sa réflexion d’un coup de cravache sur la cuisse de Betty.

— Va à la cuisine chercher un plateau avec du champagne et des toasts et amène-le au salon.

Joëlle tendit la cravache à la jeune Anglaise.

— Et tu mettras ça avec !

Elle quitta la chambre, laissant Betty désemparée. Passe encore de se faire sauter comme une pute, après tout, c’est elle qui l’avait voulu, mais être rabaissée au rang de domestique, devant témoin, en plus ! Pourtant, elle ne pouvait se dérober.

Betty enfila des chaussures à hauts talons qui traînaient près du lit de Joëlle. Au moins, elle ne déplacerait pas pieds nus. Elle noua ensuite le tablier autour de la taille. Ce qu’elle vit dans la glace de l’armoire la fit frémir. Le tablier s’arrêtait au ras du sexe. Elle était plus indécente que si elle était nue.

Elle quitta la chambre, emportant la cravache, et se rendit à l’office. Elle y avait rarement mis les pieds et elle eut quelques difficultés à dénicher le plateau, le champagne et les toasts tout prêts. Posant la cravache au milieu, elle emporta le chargement, et regretta tout de suite d’avoir mis des souliers à talon aiguille. Le plateau pesait lourd et elle devait se déhancher de manière obscène.

Elle longea tant bien que mal le couloir de l’aile des domestiques, et entra dans le grand salon. Joëlle, assise sur le canapé, robe relevée à la taille et genoux écartés, se laissait caresser le sexe par Alain. Apercevant Betty, le garçon retira avec précipitation sa main de l’entrecuisse de la rousse et ouvrit de grands yeux.

— Mais qu’est-ce qu’elle fait dans une pareille tenue ?

Joëlle eut un petit rire cruel.

— Ça ne te plaît pas ? C’est moi qui l’ai obligée à se mettre comme ça pour la punir de m’avoir chipé un bijou.

Betty, qui voyait sa chaîne en or et à pendentif d’ivoire se balancer dans le décolleté de l’insolente rouquine, ravala un sanglot de rage impuissante. Alain, rassuré, ricana.

— En somme, c’est ton jouet ?

— Oui ! Une poupée vivante, c’est quelquefois très utile. Allez, Betty, sers-nous !

Maladroitement, car elle n’avait pas l’habitude, la jeune fille ouvrit la bouteille de champagne, et remplit les coupes, s’arrêtant juste à temps pour éviter d’inonder la table basse. Cependant, une flaque s’étalait sur le plateau. Alain prit un air navré.

— Quelle empotée, laisser perdre du Dom Pérignon ! C’est un sacrilège.

— Nous en reparlerons, dit Joëlle.

Elle vida sa coupe avant de poursuivre.

— Mais d’abord, sors la queue et les couilles d’Alain, et suce-le pour me préparer le terrain.

La tête basse, Betty s’agenouilla entre la table et le canapé. Alain écarta obligeamment les jambes et elle défit les boutons de la braguette. Elle n’eut aucun mal à dégager la queue érigée et les couilles rétractées au fond des bourses. Bon gré mal gré, elle dut prendre le gland dans la bouche car le garçon lui appuyait sur la tête. Il relâcha sa pression quand elle entama un va-et-vient le long de la verge.

— Elle suce drôlement bien ! C’est toi qui lui as appris ?

— En partie, mais elle a une prof de vice hors pair, répliqua Joëlle.

La rousse fit glisser la robe de ses épaules et se pelotonna contre son amant de rencontre. Les pointes roses de ses seins dardaient. Alain les pinça mais il semblait surtout fasciné par les mouvements des fesses de Betty qui remuaient pendant qu’elle suçait.

— Cette salope a un joli cul ! J’ai bien envie de le défoncer.

— Fais ce que tu veux. C’est mon esclave, je te la prête.

Alain ordonna à Betty de se mettre à quatre pattes. Saisissant les fesses, il les écarta et poussa un sifflement à la vue de l’anus dilaté.

— Elle s’est déjà fait enfiler par-derrière, et pas qu’un peu. Vois comme elle est ouverte !

— De la part d’une pute pareille, le contraire m’aurait étonnée.

Tout en parlant, Joëlle fit glisser sa robe le long de son corps. Son sexe aux lèvres obscènes béait au milieu des boucles de sa toison. Elle s’accroupit aux côtés d’Alain pour voir de près celui-ci enfoncer son gland dans l’anus de Betty. La queue trapue progressa avec lenteur mais sans forcer dans le cul de la jeune Anglaise. Quand son ventre toucha les fesses de Betty, Alain donna de violents coups de reins.

— Ça coulisse presque aussi bien que dans un vagin !

— Ne lui en donne pas trop, je veux ma part, moi aussi ! dit Joëlle avec un brin de jalousie.

Alain accéléra le rythme de ses va-et-vient et Betty sentit tout à coup un liquide chaud envahir ses entrailles. Il lui fallut quelques secondes avant de réaliser. C’était trop abondant pour que ce soit du sperme. Le cochon pissait dans son ventre. Des larmes de honte coulèrent des yeux de Betty, mais ses fesses se portaient au-devant des coups de boutoir d’Alain. Quand il eut vidé sa vessie, celui-ci se retira, l’air satisfait.

— Je ne lui ai donné que de la pisse. J’ai gardé mon foutre pour toi, dit-il à Joëlle !

La bonne le poussa pour le forcer à s’allonger sur le dos. Elle s’accroupit sur son ventre mais, avant de s’empaler sur la queue dressée, elle lança à Betty d’un ton menaçant :

— Si tu lâches une seule goutte sur le plancher, je te pèle le cul à coups de cravache.

Effrayée, Betty serra désespérément les fesses. Cela allait être difficile. Elle sentait déjà des suintements d’urine sourdre de son anus.

Fichée sur la queue d’Alain, Joëlle montait et descendait de plus en plus vite, en se triturant les seins en même temps. Il ne lui fallut pas longtemps pour jouir. Quand elle eut retrouvé son souffle, elle se dégagea de la verge de son compagnon et aida celui-ci à se lever.

— A présent, occupons-nous de la petite pute comme elle le mérite !

Plus tard, Betty devait se souvenir de la fin de cette nuit comme d’un long chemin de croix de souffrances et d’humiliations. Alain et Joëlle l’obligèrent d’abord à se soulager de l’urine qui clapotait dans ses intestins, dans un pot de chambre. Et à lécher les gouttes qu’elle fit tomber autour. Ensuite, ils lui administrèrent vingt coups de cravache sur les fesses et autant sur les seins. Enfin, vers quatre heures du matin, alors que l’aube pointait, elle dut rester nue pour les accompagner jusqu’à la voiture d’Alain, devant la grille du parc, quand le garçon prit congé.

Après, Joëlle obligea Betty à se mettre à quatre pattes pour uriner au pied d’un arbre, une jambe en l’air comme une chienne. Ce n’est qu’ensuite que la jeune Anglaise put aller se laver et se recoucher.

CHAPITRE XV

Les Popiesco font entrer Jenna dans la danse

Grâce à Joëlle, Carole sut ce que Betty avait subi la nuit où la bonne avait ramené un amant chez les Faith. Mais la rousse domestique avait quelque chose d’encore plus intéressant à apprendre à la jeune femme. En effet, elle avait surpris une conversation entre Betty et Jenna. Cette dernière proposait un arrangement à sa sœur pour mettre la main sur l’assurance-vie souscrite par leur grand-mère : elle se marierait avec un de ses nombreux amants, mais toutes deux continueraient à vivre comme avant et se partageraient la somme, le moment venu. Betty avait refusé le marché, disant qu’elle serait la première à se marier et qu’elle, Jenna, toute salope qu’elle soit, verrait le pactole de l’assurance-vie lui passer sous le nez. L’anecdote donna une idée à Carole qui se reprocha de ne pas l’avoir eue plus tôt.

L’après-midi, quand Betty arriva, elle l’envoya bronzer dans le jardin, nue comme de coutume, et composa le numéro des Faith. Par chance, Jenna se trouvait là. Carole se présenta et, avec une perfidie consommée, lança son attaque :

— Ma chère, il paraît que vous aimeriez vous marier pour toucher l’assurance-vie souscrite par votre grand-mère.

A l’autre bout du fil, Jenna, suffoquée, lui demanda comment elle était au courant.

— Par votre sœur, entre autres, mais j’aurais tant de choses à raconter sur son compte. Venez chez moi ce soir. Nous en parlerons.

Jenna arriva en milieu de soirée, bien après que sa sœur fut repartie. Les Popiesco l’accueillirent au salon, mais quand Carole lui raconta le dressage qu’elle faisait subir à sa sœur, elle refusa de la croire.

— Betty va venir vous trouver pour que vous fassiez d’elle une salope et se prêter ensuite à tous vos caprices ? Jamais une oie blanche comme elle ferait ça.

— Vous sous-estimez son envie de toucher l’assurance-vie, et notre talent pour dresser les gens, répliqua Carole.

Jenna fit une moue sceptique. Vexé, Igor prit un ton doucereux pour suggérer :

— Peut-être vous faut-il une démonstration pour vous convaincre ?

Une expression inquiète apparut sur le visage de Jenna.

— Je vous préviens, si vous comptez vous livrer à vos jeux avec moi, vous vous trompez d’adresse !

Sans daigner répondre, le mari de Carole se leva et décrocha le téléphone.

— Joséphine ? C’est Igor. Viens tout de suite chez moi.

Perplexe, Jenna demanda qui était cette personne et dut se contenter d’un laconique « vous verrez bien » de la part de Carole.

La voisine frappa à la porte quelques minutes plus tard. Elle avait revêtu une robe-fourreau blanche qui mettait en valeur son teint café au lait, tout en soulignant l’opulence de ses seins et de ses fesses. Selon son habitude, Igor lui souhaita la bienvenue en se moquant d’elle.

— Quelle élégance ! Tu fais honneur à notre invitée ! Pour la peine tu auras une récompense.

Joséphine ne dit rien. Elle fixait Jenna avec inquiétude, se demandant sans doute ce que cette nouvelle venue faisait ici ? Jenna semblait de plus en plus déconcertée.

— Mais c’est madame Duval ! Un soir que j’étais dans le salon de thé de la galerie marchande avec Yannick, nous l’avons vue passer. Il m’a dit que c’est une ancienne pute.

Joséphine accusa le coup en rentrant la tête dans les épaules. Les Popiesco ne se sentaient plus de joie, en particulier Igor, qui avait la haute main sur le dressage de la voisine.

— Puisque nous sommes entre connaissances, nous allons pouvoir nous amuser. Joséphine, mets-toi à poil !

La tête basse, Joséphine déboutonna sa robe qui glissa le long de son corps nu. Carole se tourna vers Jenna.

— Doutez-vous toujours de nos talents de dresseurs ?

La sœur de Betty rougit, mais pas seulement de gêne car elle fixait Joséphine d’un regard troublé. La femme d’Igor nota le fait avec intérêt. La vicieuse Jenna ne limitait pas son choix aux hommes.

La belle Martiniquaise attendait les ordres, bras ballants, la mine plus honteuse que jamais, mais les lèvres du sexe écartées et humides. Sur un signe d’approbation d’Igor, Carole enfonça ses doigts dans l’entaille.

— Oui, Jenna, Joséphine est une ancienne pute, mais aujourd’hui c’est de chienne qu’il faut la traiter.

Comme pour confirmer, la voisine écarta les jambes et se cambra avec un râle de plaisir.

— Et comme vous le savez, les chiennes sont non seulement lubriques mais soumises.

Carole joignit l’extrémité de ses doigts, formant un cône qu’elle enfonça dans le vagin en poussant de toutes ses forces. Passé la base des doigts, le fourreau gluant happa la main comme une ventouse. Joséphine cria et tituba mais réussit à rester debout en s’agrippant au bras de Carole.

— Voyez comme elle est large ! Un vrai con de vache !

Jenna fixait d’un air incrédule le poignet qui dépassait de la fente de Joséphine.

— Ce n’est pas possible, je rêve !

— Mais non, petite gourde ! Venez vous amuser avec notre belle laitière.

Jenna hésita mais tendit la main vers les gros seins de Joséphine. Elle les pressa et des gouttes de lait giclèrent des mamelons. Voyant cela, la jeune fille pétrit les lourdes mamelles et étira les tétons, faisant jaillir à longs traits le liquide blanchâtre. Igor passa derrière elle et lui retroussa le T-shirt. Elle leva les bras d’elle-même pour qu’il puisse le lui ôter. Aussi gros que ceux de sa sœur, ses seins se balançaient librement, bronzés comme le reste de sa poitrine. Un soupir lui échappa quand Igor les palpa avec brutalité.

— Oh oui ! N’ayez pas peur d’y aller fort !

Pendant que son mari occupait ses mains avec Jenna, Carole ferma le poing et le fit tourner dans le vagin de Joséphine. La belle Antillaise cria et se débattit. Jenna lui souleva les seins en les tirant par les pointes.

— Sage ! Offre-toi à tes maîtresses !

Elle se cambra en même temps pour aider Igor à lui baisser le pantalon et sa culotte de dentelle. A la différence de sa sœur, elle possédait une toison brune, et très fournie, fendue par les lèvres écartées du sexe. Igor les caressa, les pinça, les étira, faisant gigoter Jenna qui malmenait toujours les seins de Joséphine. Carole retira son poing du vagin de cette dernière. La voisine cria d’une voix stridente avant de s’effondrer sur le sol comme un amas de chiffons. Le gouffre ouvert entre ses cuisses tardait à se refermer. Des giclées de mouille en jaillissaient formant une petite mare trouble sur le carrelage. Eperdue de plaisir et de douleur, Joséphine ne put contrôler sa vessie qui se vida à grands flots. Les plaintes de Jenna, excitée par les caresses d’Igor, faisaient écho à celles de la voisine.

Un vent de folie s’empara du groupe. Carole ôta sa robe en un tour de main et plaqua ses lèvres sur celles de la jeune fille, pendant qu’Igor se déshabillait avec frénésie. Les deux femmes tanguaient, soudées l’une à l’autre, bouche contre bouche, seins contre seins et sexe contre sexe. Igor les poussa sur le divan. Carole se retrouva sous Jenna, à laquelle elle s’agrippa pendant que son mari obligeait cette dernière à replier les jambes. Devinant les intentions d’Igor, la sœur de Betty se cambra et força sur son anus qui s’écarquilla comme pour faire caca. L’époux de Carole n’eut qu’un léger coup de reins à donner pour y faire entrer son gland. Le regard de Jenna était fiévreux. Enculée par Igor, massée ventre contre ventre par Carole, elle gigotait comme une monture en furie entre ses deux partenaires. Et le plaisir l’emporta bien avant eux.

Plus tard, quand tout le monde eut repris des forces, y compris Joséphine, qui pourtant avait du mal à se remettre du fist-fucking qu’elle avait subi, Carole dit à Jenna :

— Alors ? A présent, tu crois ce que nous t’avons dit au sujet de ta sœur ?

La jeune fille acquiesça, mais il y avait comme une inquiétude dans son regard. Carole aurait parié qu’elle pensait à la prime d’assurance-vie.

CHAPITRE XVI

Les Popiesco offrent Betty à sa sœur

Ce jour-là, Betty avait rendez-vous à la bastide en fin de matinée. En arrivant, elle trouva Carole habillée, si l’on peut dire, d’une robe de réception vaporeuse, d’autant plus indécente que la jeune femme ne portait ni culotte ni soutien-gorge, exhibant, outre ses seins volumineux, son triangle blond dessiné à la pince à épiler au-dessus des lèvres du sexe. Coquette, l’épouse d’Igor tourna sur elle-même. Le bas de la robe se souleva à la hauteur de l’entrejambe.

— Ravissant, n’est-ce pas ? Je dois te prévenir que mon mari et moi, nous recevons ce midi.

L’inquiétude envahit Betty. Quelle nouvelle humiliation son professeur avait-elle inventée à son intention ? Elle le sut vite.

— Et c’est toi qui feras le service. Viens !

Résignée, Betty suivit Carole jusqu’au divan !

— Je te propose deux tenues de travail : une robe classique mais qui découvrira ton visage, tes seins, ton ventre et tes fesses, l’autre constituée d’une simple cagoule. Tu seras nue mais personne ne verra ton visage.

Betty hésita. La logique voulait qu’elle choisisse la robe, mais elle était trop habituée à l’esprit retors de Carole pour ne pas se méfier. Elle avait raison car la jeune femme ajouta, comme s’il s’agissait d’un détail sans importance :

— J’oubliais de te dire ! Mes deux invités te connaissent déjà !

Betty eut un haut-le-corps.

— Ils vont savoir qui je suis, même avec la cagoule !

— Ne dis pas de bêtise, ils ne t’ont jamais vue à poil. Mais si tu as peur, ça peut s’arranger avec un peu de maquillage et quelques sous-vêtements coquins.

Carole laissa la jeune fille mijoter un instant dans sa confusion, avant de dire :

— Ils te prendront pour une pute mais ils seront loin de penser à toi. Alors, que choisis-tu ?

D’une voix étranglée de honte, Betty opta pour la cagoule.

— Parfait ! Déshabille-toi !

Betty ôta sa robe, dévoilant ses seins qu’un soutien-gorge à balconnets avait du mal à contenir, et un string brésilien.

— Enlève ta culotte.

La jeune fille obéit, mais son inquiétude augmenta quand Carole l’entraîna dans la salle de bains et l’obligea à se tenir debout, jambes écartées. En s’emparant d’une paire de ciseaux, la jeune femme confirma ses craintes.

— Je vous en prie, madame Popiesco, pas ça !

— Tais-toi ! Et tiens-toi tranquille si tu ne veux pas que je fasse mal !

Bon gré mal gré, Betty dut se tenir immobile pendant que les mèches de sa toison intime tombaient au sol sous les coups de ciseaux de Carole. Celle-ci enduisit ensuite de mousse le bas-ventre de l’Anglaise et prit le rasoir Bic d’Igor.

— Surtout ne bouge pas ! Avec ces engins-là, une coupure est vite arrivée.

Betty se le tint pour dit, mais elle ne put s’empêcher de trembler pendant que le rasoir crissait en coupant les derniers poils de sa chatte, et insistait à proximité des lèvres du sexe.

Quand Carole eut terminé, elle poussa la jeune fille devant la grande glace.

— Alors ? Qu’est-ce que tu en penses ?

Betty ne put dissimuler une expression de honte. Irritée par le rasoir, sa motte n’était plus qu’un triangle rose vif qui soulignait la couleur claire des lèvres de son sexe. Ainsi, elle paraissait plus indécente qu’avant.

Carole donna une claque sur le derrière de la jeune fille.

— Cela n’a pas l’air de te plaire. Pourtant, avec cette chatte toute lisse, qui ira soupçonner qu’il s’agit de toi ?

Elle porta la honte de Betty à son comble en l’obligeant à se pencher et à tenir ses fesses écartées.

— Autant en profiter pour épiler ta raie du cul. C’est plus hygiénique.

Betty se crispa quand le rasoir s’attaqua aux poils clairsemés mais durs qui entouraient son anus. La lame les coupait avec d’autant plus de difficulté que Carole n’avait pas mis de crème à raser. La jeune fille protesta.

— Moins fort, je vous en supplie, madame Popiesco !

— Je n’y peux rien. C’est du crin que tu as là !

La raie des fesses rasée, Carole passa un rouge gras autour de la bouche et sur les mamelons de Betty avant de faire de même avec les bords de la fente.

— Maintenant, tu ressembles vraiment à une pute.

Des larmes de honte brillaient dans les yeux de Betty. Pourtant, une nouvelle épreuve l’attendait quand elles retournèrent dans la salle de séjour et que Carole lui tendit la tenue qu’elle avait choisie.

— Mais c’est un simple masque, pas une cagoule !

— Je suis désolée, je ne sais pas très bien faire la différence. Tu préfères l’autre tenue ?

Betty se décomposa. Se décider pour les habits troués revenait à exposer non seulement ses seins, son ventre et ses fesses, mais aussi son visage. D’un autre côté, le masque ne couvrirait que le haut de sa figure, et ne tromperait pas longtemps ceux qui la connaissaient. Elle le choisit quand même. S’il ne cachait pas son identité, il lui permettrait de dissimuler sa honte. Elle mit le masque. Prenant un ton mielleux, Carole dit :

— Si cela te gêne tant que ça de rester nue, je peux te donner une culotte. Tiens ! Essaye celle-là !

En voyant le sous-vêtement, Betty réalisa l’ironie de la proposition : la culotte était fendue. Elle l’enfila néanmoins, de peur que Carole ne se serve de son refus pour lui faire subir d’autres humiliations. Cependant, le temps devait presser, car la jeune femme se contenta de lui ordonner de mettre quatre couverts.

Toujours désireuse d’échapper à une punition, Betty s’empressa d’obéir. Quand elle eut fini, Carole lui donna ses dernières instructions.

— Va à la cuisine et réchauffe les plats que le traiteur a apportés. Ne reviens que lorsque je crierai :« Cunégonde ».

Betty quitta le séjour et s’affaira avec le four à micro-ondes, heureuse d’échapper pour un moment aux brimades de Carole.

Son répit ne dura que quelques minutes. Igor arriva, suivi presque tout de suite d’un homme et d’une femme. En entendant les voix de ces derniers, Betty resta incrédule et horrifiée. Ce n’était pas possible ! Carole n’avait pas osé lui faire ça ! Pourtant quand la jeune femme l’appela, elle dut se rendre à l’évidence en entrant dans la salle de séjour. C’était bien sa sœur qui se trouvait là, en compagnie de Yannick.

Glacée de honte, Betty n’osa affronter les regards qui convergeaient vers elle. L’expression railleuse de Jenna disait qu’elle n’ignorait pas l’identité de la soi-disant bonne. Et cela voulait dire que Carole lui avait sans doute tout raconté.

— Eh bien, Cunégonde, qu’attendez-vous pour servir ?

Betty sursauta et, gauchement, remplit les assiettes avec les charcuteries servant d’entrées. Arrivée à Jenna, elle ne put retenir un cri quand celle-ci lui pelota les fesses.

— C’est donc elle la servante soumise dont tu m’as parlé au club de mise en forme ?

Carole acquiesça. Jenna eut une moue dubitative.

— Elle m’a l’air plutôt godiche.

— Ce n’est rien par rapport au début de son dressage. Encore un peu de temps et elle sera une vraie salope soumise qui ne pensera qu’à se faire enfiler par tous les trous.

Les oreilles de Betty bourdonnaient. Si elle avait eu des doutes, la conversation à double sens les aurait dissipés. Jenna, cruelle, insista.

— C’est curieux ! Vu son allure, je jurerais presque qu’il s’agit de ma sœur. Mais ce n’est pas possible, Betty est bien trop gourde pour montrer son cul et ses nichons. Et en plus, elle n’oserait jamais se raser la chatte.

— Il ne faut jurer de rien. Même une oie blanche peut devenir une vraie pute pour toucher un beau paquet d’argent !

Betty n’en pouvait plus, mais le comble fut atteint quand Jenna dit à Carole :

— Est-ce que je peux l’appeler par le prénom de ma sœur ? Ce serait si amusant d’imaginer que c’est elle !

Carole acquiesça et Jenna apostropha la fausse bonne :

— Tu as entendu, Cunégonde ? Maintenant, tu es Betty ? Qu’en dis-tu ?

La grande blonde avait la gorge trop serrée pour répondre. Quand elle put enfin regagner la cuisine, elle aurait sangloté de soulagement.

Pourtant son supplice ne faisait que commencer. Tout au long du repas, Jenna, Yannick et les Popiesco l’accablèrent de piques et d’allusions, et à la fin, les couverts débarrassés, Carole lança :

— A présent, Betty, apporte le dernier dessert.

Eberluée, la jeune fille fit remarquer qu’il ne restait plus rien à servir.

— Ne sois pas stupide, le meilleur est à venir : toi.

Betty se mordit les lèvres. Comment avait-elle pu penser que la présence de Jenna empêcherait Carole de la livrer à ses invités ?

Elle dut se mettre à quatre pattes sur la table. Yannick et Igor se déshabillaient en hâte, le slip déformé par l’érection. Carole suggéra au petit ami de Jenna de passer sous Betty. Jeune et souple, le garçon n’eut aucun mal à se faufiler entre la table et la grande blonde. Carole écarta la fente de la culotte de cette dernière.

— Allez, Betty, enfile-toi avec cette grosse queue.

Jenna éprouvait encore des doutes sur la transformation de sa sœur, car elle ouvrit de grands yeux lorsque celle-ci saisit la verge de Yannick, la guida jusqu’à son sexe et s’empala dessus. La grande blonde entama un mouvement de va-et-vient, vite interrompu quand Igor la prit à la taille, après s’être agenouillé sur la table. De plus en plus effarée, Jenna vit Carole empoigner la bite de son mari et appuyer le gland sur l’anus de Betty.

— Vous n’allez pas...

Elle ne termina pas sa phrase. La queue d’Igor s’enfonçait sans à-coups entre les fesses de Betty. Jenna était trop avertie pour ne pas comprendre ce que cela signifiait. Sa sœur avait été enculée, et sûrement plus d’une fois.

Cependant, Igor se retira de l’anus au bout de quelques va-et-vient. Quand il tâtonna plus bas, la jeune fille comprit ce qui l’attendait. Elle se débattit en criant mais les deux hommes l’immobilisèrent sans peine.

Betty cria encore plus fort quand le gland d’Igor, s’ajoutant à la queue de Yannick, dilata l’entrée de son vagin. Paralysée par la honte et la douleur, elle ne pouvait bouger. Malgré tout, ses chairs étirées s’assouplissaient et la verge d’Igor s’enfonçait de plus en plus loin. Ce qui fit dire à Carole :

— Nos amis du chantier d’en face t’ont bien dilatée, l’autre jour.

Elle adressa un clin d’œil à Jenna qui contemplait le spectacle, bouche bée.

— Douterez-vous à présent que votre sœur soit devenue une vraie salope ?

Jenna dut admettre que Betty avait accompli des progrès foudroyants. La vicieuse jouissait sous la double pénétration de Yannick et d’Igor. Cela ne faisait pas l’affaire de sa sœur.

CHAPITRE XVII

Joëlle prostitue Betty

Ce soir-là, Betty se trouvait à nouveau dans ses petits souliers. Sa mère et sa grand-mère étaient reparties à Nice pour la nuit. Quant à Jenna, selon son habitude, elle avait pris le large après le dîner, pour rejoindre Yannick. A croire que toutes trois le faisaient exprès pour la laisser seule avec Joëlle. Allongée sur son lit, elle soupira. Avec tout ce qu’elle avait subi depuis le début de son dressage, elle aurait dû s’habituer. Pourtant, ce n’était pas encore le cas, surtout quand il s’agissait de la bonne. Avec Carole, elle se consolait en disant qu’il y avait l’assurance-vie de sa grand-mère au bout. La jeune fille songea à quitter la maison elle aussi, mais où aller ? Elle n’avait pas de petit ami, elle.

Elle en était là de ses réflexions quand la porte s’ouvrit, livrant passage à Joëlle. La bonne était habillée pour sortir. C’est-à-dire qu’elle portait la robe trop courte et trop décolletée de l’autre nuit, quand elle avait ramené un amant de rencontre, et joué à la fille de bonne famille. Elle fixa Betty sans aménité.

— Encore en train de flemmarder ? Lève-toi et enfile ça.

« Ça » c’était une paire de souliers à talon aiguille et une robe comme la sienne. Betty descendit du lit et prit sa culotte sur le cintre monté sur pied appelé valet de nuit. Joëlle l’arrêta.

— Non ! Tu restes cul nu et les nichons à l’air.

Les dents serrées, Betty mit les escarpins et la robe. Ensuite, elle suivit Joëlle au rez-de-chaussée. La bonne l’entraîna vers l’ancienne étable transformée en garage et la fit monter à bord de sa vieille Toyota. La jeune fille s’étonna.

— Mais où allons-nous ?

— Tu verras bien !

Douchée par la réponse peu amène, Betty n’insista pas. Pourtant, quand Joëlle prit la direction du nord, après être sortie du parc, son inquiétude augmenta. Elles tournaient le dos à la bourgade et donc à la maison des Popiesco. Ce qui signifiait que Joëlle mijotait une de ses fantaisies personnelles.

Au bout d’une demi-heure de trajet, la bonne quitta la grand-route et s’engagea dans une voie étroite et mal goudronnée. Ce chemin vicinal aboutissait dans la cour d’un mas. A peine les deux jeunes filles eurent-elles mis à pied à terre qu’un homme d’âge mûr apparut sur le seuil de la maison. Il portait une robe de chambre grenat à ramages qui faisaient de nombreux faux plis à cause de sa corpulence. Quoique trop rond, son visage ne manquait pas d’attrait grâce à ses cheveux argentés et à ses lunettes à monture dorée. Il fumait un énorme cigare. Tout dans son allure confirmait Betty dans l’idée qu’il s’agissait d’un homme fortuné qui, comme sa mère et sa grand-mère, avait transformé l’ancien mas en maison de campagne. Il accueillit les jeunes filles avec cordialité.

— Entrez vite ! Je vous attendais avec impatience.

Quand elles passèrent près de lui, il leur palpa les fesses, en suivant la raie avec ses gros doigts à travers le léger tissu des robes. Betty se crispa mais Joëlle, avec un petit rire, se cambra.

— Voyons, monsieur Jérôme, un peu de tenue !

— Hé ! Vous avez un joli cul, toutes les deux. Autant en profiter.

Le seuil franchi, Betty se retrouva dans un vaste séjour garni de meubles de style provençal. De grandes gravures aux murs ne faisaient aucun mystère de la passion de Jérôme pour les derrières féminins. Certaines montraient de jeunes éphèbes en sandales et tuniques à la grecque enculant de jolies bergères aux fesses joufflues.

Jérôme servit des apéritifs. Il dévorait des yeux Betty qui, mal à l’aise, ne savait quelle attitude adopter. Son embarras semblait amuser l’homme, qui dit à Joëlle :

— Tu avais raison, elle est mignonne, ta copine, mais elle m’a l’air un petit peu coincée.

— Ce n’est qu’une apparence ! Elle a autant le feu au cul que moi !

Jérôme rit et, après avoir vidé son verre, dit :

— Que préférez-vous ? Un chèque ou...

— Du liquide, toujours !

Posément, le gros homme se leva et ouvrit un tiroir où il prit un portefeuille gonflé à craquer. Bouche bée, Betty le vit sortir une liasse de billets et la diviser en deux parts. Quand il lui en tendit une, et l’autre à la bonne, elle réalisa qu’elle ne rêvait pas. Joëlle les prostituait toutes les deux à ce personnage bouffi. Comme si elle devinait ses pensées, la rousse dit avec une nuance de moquerie :

— Qu’est-ce que tu attends ? Tu n’aimes plus le fric, à présent ?

Betty prit les billets avec la sensation qu’ils lui brûlaient les doigts. Jamais elle n’aurait cru en se lançant dans cette aventure qu’elle tomberait aussi bas.

Jérôme écarta son siège de la table et lança d’une voix où il n’y avait plus trace de jovialité :

— Maintenant, déballez votre marchandise !

Joëlle se leva pour faire passer sa robe par-dessus la tête. Elle jeta un coup d’œil menaçant à Betty qui n’avait pas bougé. Mouchée par ce regard glacé, la grande blonde se mit debout et se déshabilla. Jérôme leur fit signe d’approcher.

— Placez-vous l’une à côté de l’autre, que je puisse vous comparer !

Pendant qu’elles obéissaient, il dégagea sa queue des plis de sa robe de chambre. Tout en se masturbant d’une main paresseuse, il détailla les deux jeunes filles.

— Difficile de faire un choix ! Vous êtes aussi bandantes l’une que l’autre !

— Si vous permettez, nous allons vous offrir un spectacle qui vous plaira, dit Joëlle.

Elle ordonna à Betty de se mettre à quatre pattes sur la table. Elle fouilla ensuite dans une mallette qu’elle avait apportée avec elle. Le regard concupiscent de Jérôme brilla d’intérêt quand elle en sortit deux paires de menottes faites de bracelets de cuir reliés par de courtes chaînes. Elle en passa une aux chevilles, l’autre aux poignets de Betty. Enfin, elle fixa un bâillon-boule entre les dents de la jeune fille. Jérôme hocha la tête.

— Très bien, mais que comptes-tu lui faire, à présent ?

— Attends, tu vas voir !

Joëlle extirpa de sa mallette deux gros godes de caoutchouc noir à la surface couverte de mamelons. Elle en enfonça un dans le vagin de Betty et, malgré les cris étouffés et les gesticulations de celle-ci, plaça le second dans l’anus. Ensuite, elle appuya sur les boutons qui dépassaient des manches. Les deux godes se mirent à vibrer, faisant se cambrer et se tordre la grande blonde comme une folle. Son supplice n’était pas fini car Joëlle lui suspendit aux mamelons des poids de cuivre munis de chaînettes et de pinces dentelées. Betty rua et se contorsionna, faisant tinter les boules métalliques l’une contre l’autre.

Visage congestionné et yeux injectés de sang, Jérôme contemplait le spectacle en se branlant avec frénésie. La voix rauque, il dit :

— Viens vite ! Je ne vais plus pouvoir tenir.

Joëlle s’agenouilla à ses pieds. Après quelques rapides coups de langue sur le gland, elle prit la queue courte mais massive dans sa bouche et suça. Jérôme se renversa en arrière sur son siège. Il ouvrait la bouche comme un noyé et clignait des paupières. En jouissant, il poussa un cri aigu mais faible avant de se tasser avec mollesse sur le fauteuil.

Ayant joui elle aussi, Betty gisait de tout son long sur la table quand Joëlle la délivra des godes. D’une voix encore essoufflée, Jérôme dit :

— Enlève-lui tout sauf son bâillon et fais-la descendre par terre.

Pendant que Joëlle s’exécutait, il prit dans un tiroir une laisse et un collier. La bonne attacha le tout au cou de Betty après avoir obligé celle-ci à se remettre à quatre pattes. Tirant la blonde derrière elle, elle suivit Jérôme dans l’entrée. Le gros homme les entraîna au bout d’un couloir où une porte s’ouvrait sur une remise. Sous laquelle une ouverture donnait dans une petite bergerie. Joëlle haussa les sourcils en voyant la chèvre qui grignotait paisiblement le contenu d’une mangeoire.

— Tu fais de l’élevage, à présent ?

Jérôme éclata de rire.

— Mais non ! C’est ma petite fille qui m’a harcelé jusqu’à ce que je lui achète cette chèvre depuis qu’elle connaît l’histoire de celle de monsieur Seguin.

Il caressa le dos de l’animal.

— N’est-ce pas que ma Titine est folle de toi, Rosalie ?

Nullement émue, la chèvre continuait à mastiquer. Jérôme la délaissa pour renverser Betty sur le dos et lui lier les poignets derrière un poteau. Ensuite, il rabattit les jambes de la jeune fille et lui attacha les chevilles. Ainsi, elle livrait sans défense son bas-ventre épilé. La fente rose, dilatée par le gode vibrant suintait de mouille.

Joëlle avait suivi ces préparatifs avec curiosité. Elle devina ce que Jérôme avait en tête quand il prit dans un coffre une carotte longue et épaisse. Betty comprit elle aussi mais, dans sa position, elle ne pouvait faire que des soubresauts limités. Rien ne pouvait empêcher Jérôme de lui enfoncer la carotte dans le vagin. Ensuite, il se releva et détacha la chèvre de la mangeoire.

— Viens goûter la jolie friandise, Rosalie !

Alléché, l’animal s’attaqua au bouquet de fanes qui couronnait la carotte. Betty n’osait plus bouger, mais ses yeux écarquillés trahissaient sa peur.

Ce fut pire quand Rosalie, ayant fini de brouter les feuilles, grignota le légume lui-même. Betty suait à grosses gouttes et tremblait de tout son corps. Pourtant, la chèvre, poussant son museau dans la fente, extrayait avec dextérité la carotte du ventre de la blonde au fur et à mesure qu’elle la mangeait, sans même érafler les chairs intimes des dents. Cela, Betty ne pouvait s’en rendre compte dans sa position. Elle sentait la langue râpeuse irriter sa vulve et s’imaginait que la chèvre allait la mordre.

Quand Rosalie avala le dernier morceau de carotte tout baveux de mouille, Betty était à demi évanouie. Une averse tiède la ranima. Jérôme lui pissait dessus, visant tour à tour les seins et le bas-ventre, pendant que Joëlle riait comme une hystérique. Comble de l’humiliation, ou relâchement après la peur qu’elle venait d’éprouver ? Betty eut un orgasme si violent qu’elle s’évanouit.

CHAPITRE XVIII

L’anniversaire de Noémie

Ce soir-là, Carole avait ordonné à son élève d’aller à Nice, en précisant que ce serait son ultime épreuve pour savoir si elle était capable de faire une bonne épouse.

— Après, je te trouverai un mari.

Betty savait que, malgré son esprit tordu, la jeune femme ne parlait jamais à la légère. Aussi gravissait-elle les escaliers de l’immeuble correspondant à l’adresse indiquée, avec un mélange d’allégresse et de crainte. Carole ne lui avait pas précisé ce qui l’attendait ni qui étaient les gens chez qui elle l’envoyait. Elle avait simplement remis à la jeune fille une enveloppe cachetée en lui disant de la donner à la personne qui la recevrait.

Betty devait se rendre au troisième. Arrivée devant l’appartement, elle entendit des bruits de musique techno, de conversations et de rires. Son appréhension s’accrut. Il y avait beaucoup de monde à l’intérieur, ce qui laissait supposer que l’épreuve serait dure. Elle sonna.

La porte s’ouvrit livrant passage à une jeune fille du même âge qu’elle. Brune, grande et mince, cette dernière portait une longue robe de soirée moulante dont le décolleté descendait au nombril. Comme elle n’avait pas de soutien-gorge, le vêtement laissait ses petits seins à moitié découverts. Affreusement embarrassée, Betty toussota pour s’éclaircir la voix.

— Veuillez m’excuser si je vous dérange, mais je viens de la part de madame Popiesco.

— Ah bon, c’est ma tante qui vous envoie ? Et pourquoi ?

Betty tendit l’enveloppe à la jeune fille qui la décacheta et déplia la lettre qui se trouvait à l’intérieur. D’abord perplexe, son expression devint amusée, puis franchement cynique à mesure qu’elle lisait.

— Je comprends mieux ! Alors, tu t’appelles Betty et tu es l’esclave de ma tante ?

La jeune Anglaise acquiesça, gênée. Il faut dire que Carole l’avait obligée à mettre un imperméable rose tout à fait hors de saison, qui lui tombait en haut des cuisses.

— Moi, c’est Noémie, et aujourd’hui, je fête mon anniversaire. Je savais bien que Tatie ne l’oublierait pas. Après tout, elle est ma marraine.

Elle eut un sourire goguenard.

— Tu sais à quoi tu ressembles avec ton imper ? A un paquet-cadeau. C’est normal, puisque tu en es un ! Entre.

Perplexe, Betty franchit le seuil. Noémie referma la porte et dit :

— Tatie a toujours des idées géniales ! Une soumise, c’est moins banal qu’un bijou ou une jolie robe.

Betty se traita d’idiote pour ne pas avoir compris que le cadeau de Carole à sa nièce et filleule, c’était elle. Et à voir l’attitude de Noémie, celle-ci n’était pas moins vicieuse que sa tante.

— Allez ! Déshabille-toi !

Avec un frisson de honte, où se mêlait malgré elle une pointe de volupté, Betty déboutonna son imperméable. Quand elle l’eut ôté, les yeux de Noémie brillèrent d’une lueur vicieuse.

— Attends un peu ! Tu es trop excitante avec toutes ces cordelettes !

De fait, Betty était vêtue, si l’on peut dire, d’étroits rubans de cuir teint en rose, enroulés autour du corps. Ils passaient sur ses seins, son ventre, séparaient les lèvres de son sexe avant de remonter à l’intérieur de la raie des fesses et de faire le tour de la taille pour en souligner la minceur. Des marques fraîches de coups de cravache zébraient les seins, le ventre et les fesses. Les mamelons étaient étranglés par des lacets et laqués du même rose que les ongles des pieds et des mains. Carole avait poussé le vice jusqu’à l’obliger à mettre des chaussures assorties au vernis. Betty trouvait la couleur ridicule mais ce n’était rien à côté du handicap des talons aiguilles hauts d’au moins dix centimètres.

En tout cas, Noémie appréciait le spectacle.

— Il n’y a que Marraine pour trouver des idées pareilles !

Elle pinça l’un des tétons, pas très fort mais le petit cône de chair serré par le lacet était devenu d’une extrême sensibilité. Les larmes montèrent aux yeux de Betty, ce qui réjouit Noémie.

— Dans sa lettre, elle me dit de te considérer comme une poupée gonflable. Il parait qu’on peut tout te faire. Est-ce vrai ?

La jeune Anglaise acquiesça. La filleule de Carole pinça plus fort le téton.

— Viens ! J’ai hâte de te présenter à mes invités.

Elle tira la grande blonde jusqu’à une porte, au bout du couloir. Au-delà s’étendait un vaste salon éclairé de lumières tamisées. Betty se retrouva au milieu d’une forêt de visages, garçons et filles mêlés, qui la fixaient avec surprise et intérêt. A voir les yeux trop brillants, tout le monde avait bu. D’une voix emphatique, Noémie clama :

— Mes amis, je vous présente mon plus beau cadeau d’anniversaire. Une vraie chienne soumise offerte par ma marraine.

Il y eut des rires. Un garçon à la chemise déboutonnée sur sa poitrine velue tendit une main et pétrit une fesse de Betty.

— Quel cul !

Sa remarque déclencha l’assaut de la meute. Le jeu de cordelettes qui habillait Betty tomba, et elle se retrouva à quatre pattes. Des mains brutales palpaient son cul et ses seins. Des doigts s’insinuaient entre les lèvres de son sexe et dans sa raie des fesses. Il y eut une bousculade. Betty cria quand une queue énorme pénétra son vagin. Sa plainte fut étouffée par la verge qui s’enfonçait dans sa bouche. Comme un automate, elle se mit en mouvement calquant ses coups de reins et les allées et venues de ses lèvres sur le rythme de ses partenaires. A peine eurent-ils joui que deux autres prirent leur place.

Betty perdit vite le compte de ceux qui lui ramonaient les orifices. D’autant qu’au bout d’un moment, ils s’y prirent à trois à la fois : un allongé sous elle pour la baiser, un à genoux derrière elle pour l’enculer, et le troisième se faisant sucer. Quand enfin, le dernier des garçons se fut vidé en elle, elle était brisée par une multitude d’orgasmes successifs. Sa bouche, son con et son anus dégorgeaient de sperme. Des traînées maculaient aussi son dos et sa tête, traces laissées par ceux qui s’étaient amusés à lui gicler dessus.

Mais le pire arriva quand une fille s’exclama :

— Et nous, alors ? Ces vicieux de garçons n’ont plus rien pour nous !

— Il faut châtier cette salope ! C’est elle qui les a excités, crièrent plusieurs voix.

Betty n’eut pas le temps de réagir. Une tornade de gifles, de coups de pied et de ceintures s’abattit sur elle. Elle se roula en boule dans une dérisoire attitude de protection. Les furies déchaînées n’épargnaient ni ses seins, ni ses fesses, ni son bas-ventre ; au contraire, c’étaient leurs cibles privilégiées.

Cependant, elles se fatiguèrent vite et Betty fut allongée sur le dos. Elle aperçut Noémie nue à califourchon au-dessus d’elle, exposant sa toison touffue et les larges lèvres de son sexe entrouvert. La filleule de Carole s’accroupit sur la figure de la jeune Anglaise, qui sentit une autre fille faire de même sur son ventre. Les deux gouineuses se firent jouir à grands coups de reins, avant que les deux suivantes opèrent de la même façon, se vautrant sur le corps de la poupée de chair. C’en était trop pour Betty dont les sphincters se relâchaient. Une voix cria :

— Elle fait pipi et caca sous elle !

Il y eut un silence comme si chacun, à présent dégrisé, réalisait que les choses allaient trop loin. Betty vit que Noémie et les invités s’écartaient d’elles avant de sombrer dans l’inconscience.

Quand elle se réveilla, il faisait jour. Elle était allongée sur un canapé et il n’y avait personne dans le salon. Le souvenir de la nuit lui revint et des larmes de honte brûlèrent ses yeux. Elle se mit debout tant bien que mal. Il n’y avait pas un seul endroit de son corps qui ne la faisait souffrir, mais on avait fait sa toilette pendant son évanouissement. La tenue que lui avait donnée Carole gisait à côté du canapé. Elle mit l’imperméable, les chaussures, laissant les cordelettes qui ne dissimulaient rien, et quitta l’appartement.

CHAPITRE XIX

Après essayage, Carole trouve un mari
et une nouvelle maîtresse à Betty

Betty se trouvait une fois de plus chez Carole, mais, ce soir, c’était le moment décisif qu’elle attendait depuis le début de son dressage. En effet, les Popiesco avaient invité plusieurs garçons à marier et leurs parents. Et Carole avait averti son élève.

— Ce sont des gens exigeants, mais si tu es à la hauteur, tu repartiras avec la certitude d’avoir bientôt la bague au doigt.

Betty avait juré de faire l’impossible, sans savoir, au fond, si elle se sentait vraiment contente à l’idée que ses relations avec le couple de « l’antre du vice » allaient se terminer. De toute manière, elle ne pouvait plus reculer.

Dès l’arrivée de la jeune Anglaise, Carole l’avait entraînée dans l’ancienne chambre de Corinne. La jeune fille s’examina dans la glace de l’armoire. Elle portait une robe si courte que les poils follets de sa toison, qui repoussait, se voyaient. Et le décolleté en U ne cachait rien de ses mamelons. Pour parfaire son travail, Carole lui passa un rouge vif sur les lèvres et du bleu autour des yeux.

De retour au rez-de-chaussée, elle envoya Betty à la cuisine pour préparer les apéritifs des invités.

Ceux-ci ne tardèrent pas. Il y eut d’abord les Grimbert, avec leur fils unique, Christophe. Vinrent ensuite les Marcelin avec leurs enfants, Jean et Albert ; et enfin Brigitte Solers. Cette dernière tenait compagnie à Igor. Ils avaient dû se livrer à quelque fantaisie érotique avant d’entrer car ils étaient rouges et essoufflés. Brigitte était infirmière au « Château », un établissement très spécial où la fille des Popiesco avait achevé son apprentissage de soumise. Magnifique rousse d’une trentaine d’années, Brigitte avait pris sous sa coupe le fils du directeur et l’avait épousé. Elle recherchait une fille à marier malléable à souhait pour le frère cadet de son mari, et accroître ainsi son emprise sur sa belle-famille. C’était pour cela que Carole l’avait invitée.

Quand tout le monde fut présent, la jeune femme appela Betty. Au moment où celle-ci entra dans la salle de séjour, il y eut un murmure d’admiration. Le lourd plateau qu’elle portait et ses talons aiguilles l’obligeaient à balancer les fesses en marchant. Sa robe trop courte s’était retroussée autour de sa taille, livrant aux regards sa motte proéminente et ses fesses rondes.

Quand elle eut posé son chargement sur la table basse, les appréciations et les questions fusèrent. Mais Grimbert, médecin de son état, coupa court aux commentaires en disant :

— Un beau corps, c’est bien, un corps sain, c’est mieux.

Il sortit deux spéculums de sa poche.

— Mettez-vous à quatre pattes sur la table, mon enfant !

Betty, qui avait tant de fois reçu cet ordre, s’exécuta. Grimbert lui plaça un spéculum dans l’anus et l’autre dans le vagin. Les deux orifices étaient encore dilatés par ce qu’ils avaient subi chez Noémie. Un filet de mouille suintait déjà sur les branches de l’appareil enfoncé dans le con. Ce fut celui-ci que Grimbert actionna d’abord. Les premiers tours de molette se firent sans difficulté, mais bientôt les becs se heurtèrent à la résistance des muscles intimes. Le médecin força et Betty ne tarda pas à le supplier d’arrêter. Sourd à ses plaintes, il continua jusqu’à ce que le spéculum soit ouvert au maximum.

Grimbert répéta la même opération avec l’anus, sans bien sûr pouvoir aller au bout. Malgré cela, le résultat était saisissant. Le trou entre les fesses de Betty atteignait le diamètre d’une balle de tennis. Quant au vagin, un homme aurait pu y glisser le poing sans peine. Grimbert se pencha pour examiner les chairs dilatées et conclut :

— Parfaitement saine !

Il retira les spéculums après les avoir desserrés juste ce qu’il fallait. Les orifices béants tardaient à se refermer. Ils se crispaient et se relâchaient comme les bouches de poissons monstrueux.

Passant à la deuxième partie, Carole annonça :

— Mes amis ! A présent que vous avez apprécié la qualité de la marchandise, elle va monter dans la chambre de ma fille et se tenir à votre disposition pour les tests d’aptitude.

Elle entraîna Betty à l’étage, la fit mettre à quatre pattes en travers du lit et la laissa, non sans une ultime recommandation.

— C’est maintenant que la partie va se jouer ! Alors sois docile et efficace.

Carole partie, Betty n’eut pas longtemps à attendre avant que les Grimbert entrent. Pendant que le père enculait la jeune fille, et que la mère fouillait le sexe de celle-ci, le fils se faisait sucer. La jeune Anglaise eut du mal à faire durcir la bite du jeune homme et à le faire jouir. A la différence de son père, toujours vigoureux malgré sa cinquantaine, le gandin semblait aussi blasé et fatigué par les excès qu’un vieux vicieux. Mais Betty n’en crut pas ses oreilles lorsque Mme Grimbert demanda à son rejeton si la demoiselle lui plaisait et qu’il répondit d’un ton de revenu de tout :

— Non ! Elle suce pas terrible !

Les Marcelin prirent le relais. Betty reçut les trois hommes en même temps : le père dans le con, le fils aîné dans le cul et le cadet dans la bouche. Là aussi, malgré tous ses efforts, les choses tournèrent court. Le premier des garçons jugea qu’elle avait l’anus trop large et l’autre qu’elle avait des mamelles de vache laitière. Désespérée, la jeune fille se demanda si elle avait enduré toutes les épreuves de son dressage pour rien ?

Vint ensuite Brigitte Solers, suivie de Carole... et de Jenna. En voyant sa sœur, Betty cria que c’était plus qu’elle n’en pouvait supporter. Brigitte lui donna une tape sur les fesses.

— Tais-toi ! N’oublie pas que tu n’es qu’un objet ! Je peux déjà te dire que tu vas épouser mon beau-frère mais c’est un animal soumis que je veux, à mon entière disposition et à celle de tout le monde.

Elle tenait un gros gode double à harnais. Soulevant sa longue robe moulante, sous laquelle elle ne portait pas de culotte, la belle rouquine fixa l’appareil à sa taille et entre ses cuisses. Jenna fit le tour du lit et pétrit les seins de sa sœur.

— Tu en as de la chance, pétasse ! L’assurance-vie est à toi. Mais j’estime quand même avoir droit à ma part, sinon je raconte tout à maman et à mamie. Je ne suis pas sûre qu’elles apprécieraient ta façon de dénicher ton mari.

Betty n’eut pas le temps de discuter. Hagarde, elle sentit les extrémités des godes se poser sur son anus et à l’entrée de son vagin. Impitoyable, Brigitte la fit crier en la pénétrant et en la labourant à coups de reins rageurs, tout en disant :

— Bouffe la chatte de ta sœur, sinon je vais chercher un mari ailleurs pour mon beau-frère.

Bon gré mal gré, Betty dut lécher Jenna. Pour la stimuler, Carole lui cinglait le dos et les seins avec un martinet.

Quand la jouissance eut réduit la grande blonde à l’état de masse amorphe étalée sur le lit, Brigitte s’exclama :

— Parfait ! Je te prends comme belle-sœur et chienne soumise.

— Oui, mais le mariage ne suffit pas. Il y a l’autre condition pour toucher l’assurance-vie, fit remarquer Jenna.

Carole intervint en disant qu’elle en avait parlé au docteur Grimbert.

— Nous avons rendez-vous demain à son cabinet pour arranger ça !

— En attendant, viens, petite chienne ! dit Brigitte. Tu vas t’habiller pour annoncer la nouvelle de ton mariage à ta mère et à ta grand-mère.

Elle fixa un collier et une laisse autour du cou de Betty, pour la tirer hors de la chambre.

CHAPITRE XX

La machine à engrosser

Le lendemain, à une heure assez tardive, Betty, Carole, Jenna et Brigitte se retrouvèrent dans le vaste pavillon où le docteur Grimbert avait installé son cabinet. Quand il eut fait asseoir les quatre femmes dans son bureau, il fixa Betty d’un air bienveillant.

— Madame Popiesco m’a expliqué votre problème, mademoiselle Faith. Ainsi, votre grand-mère désire que vous ayez un enfant ?

Il se renversa sur son siège avec un sourire indulgent.

— Louable ambition, mais qui ne dépend pas seulement de vous. Il faut que votre futur mari soit à la hauteur.

— Et c’est là que le bât blesse, intervint Brigitte. Mon beau-frère n’est pas un aigle au lit. Je le sais par expérience.

Tout le monde rit, à l’exception de Betty qui rougit jusqu’aux oreilles. Le médecin se leva.

— Alors, je ne vois qu’une solution ! Venez avec moi !

Les quatre femmes l’accompagnèrent à la cave, vaste local encombré de machines plus étranges les unes que les autres. Grimbert fit halte devant l’une d’elles. Elle se composait d’un banc large et rembourré, muni de sangles en son milieu et aux quatre coins. A une extrémité, se trouvait un carcan. A l’autre bout, un appareil complexe était constitué d’une tige métallique filetée et reliée à une bielle actionnée par un moteur électrique. Le tout était fixé sur une potence qui permettait de régler la hauteur. Avec un soupçon de fierté, le docteur expliqua l’usage de ce curieux assemblage.

— Il s’agit, mesdames, d’une machine à engrosser mise au point par moi pour les femmes qui désirent un enfant, sans avoir l’homme adéquat sous la main.

Avec un petit rire, il ajouta :

— Elle peut aussi servir à des tas d’autres choses : dépuceler une oie blanche coincée, ou enculer une jeune vicieuse, élargir des orifices trop étroits... J’ai même eu à m’en servir sur un mari volage puni par sa femme.

Carole, Jenna et Brigitte fixaient la machine avec un intérêt fasciné, à la différence de Betty qui ne cachait pas son appréhension. De mauvaise grâce, elle se déshabilla et se mit à quatre pattes sur le banc, quand Grimbert lui en donna l’ordre. Il l’attacha avec les sangles et lui prit le cou dans le carcan. Ensuite, il sortit d’une armoire un gros gode muni d’un réservoir à la base. Betty s’affola.

— Ça va me déchirer !

— Mais non, petite sotte ! D’après ce que j’ai vu hier, tu supporterais des calibres bien plus épais !

Grimbert sortit ensuite un petit flacon d’un congélateur. L’intérieur de la fiole était rempli de paillettes brillantes. Le docteur en versa quelques-unes dans le réservoir du gode, ajouta de l’eau glycérinée. Il vissa le mandrin sur la tige de la machine, et appuya sur un bouton. Un voyant clignota.

— Il suffit d’attendre que le mélange atteigne la bonne température. Profitons-en pour mettre toutes les chances de notre côté par des stimulations érotiques de la patiente.

Les seins de Betty se retrouvèrent emprisonnés dans des poches transparentes munies d’un élastique à leur ouverture et reliées, par un double jeu de tuyaux, à une pompe. Quand le médecin mit celle-ci en marche, les mamelles de la jeune Anglaise s’étirèrent, aspirées par la machine. En même temps, les doubles parois des sacs se gonflaient et se relâchaient par saccades, massant les nichons déformés. Betty implora grâce.

— Je vais devenir folle !

— Mais non, petite sotte. C’est juste pour vous mettre en condition, répliqua Grimbert.

Brigitte suggéra qu’une stimulation anale ne serait peut-être pas inutile. Le médecin fixa une seconde machine sur la potence, au-dessus de l’autre, et y vissa un gode un peu moins gros que le premier. Le voyant avait cessé de clignoter.

— Cela veut dire que le mélange a atteint la température du corps humain, expliqua le médecin.

Il appuya sur plusieurs boutons et les cris de Betty résonnèrent dans toute la cave. Le gode supérieur s’était enfoncé dans son anus. Peu après, le second pénétra son vagin, faisant gicler de la mouille. Tous deux la ramonèrent avec une brutale régularité. Visiblement, cette double possession mécanique, alliée à la stimulation des seins, amenait Betty au bord de l’hystérie. Malgré les liens, elle se déhanchait de façon grotesque. Elle n’était plus qu’une chienne en chaleur se faisant couvrir par un mâle.

Grimbert appuya sur un autre bouton. Les godes accélérèrent le rythme de leurs allées et venues, et vibrèrent. Les contorsions de Betty devinrent frénétiques. Elle n’avait plus la force de crier. Bientôt, elle se figea, la bouche ouverte sur une plainte muette. C’est le moment que choisit le médecin pour actionner un ultime déclic. Le réservoir à la base du gode vaginal se rétracta. Carole et les autres comprirent que la machine à engrosser faisait son office en éjaculant.

Grimbert arrêta les divers appareils de sa monstrueuse machine. Ensuite, aidé de Carole, Jenna et Brigitte, il détacha Betty avant de l’allonger sur un divan.

— Laissons-la se reposer ! Il faut que le processus de fécondation suive son cours.

Brigitte demanda si une seule séance suffirait. Le médecin fit la moue.

— Ce serait aléatoire même si je connaissais son cycle de fertilité ; ce qui n’est pas le cas.

— Alors, je propose qu’elle vienne vous voir jusqu’à ce que le résultat soit acquis.

Emergeant de son apathie, Betty cria qu’elle ne pourrait supporter une seconde fois un tel traitement. Brigitte sortit un martinet court de son sac à main.

— Tu feras tout ce que je voudrai. Et puisque tu discutes, tu vas être punie.

Elle obligea Betty à s’allonger à plat ventre sur le canapé, et entreprit de la fouetter avec méthode de la nuque aux talons. Les lanières claquaient sec, mais ne laissaient que peu de traces sur la peau à peine hâlée de la jeune Anglaise. Quand Brigitte lui cingla la plante des pieds, elle cria :

— Arrêtez, je vous en supplie !

— Voilà comment je les mate, les jeunes fortes têtes, au Château. Il faudra que tu viennes y faire un stage avant ton mariage, pour parfaire ton éducation.

Brigitte rangea son martinet mais, de toute évidence, elle digérait mal la rébellion de sa future belle-sœur. Elle fixa Jenna dont l’air rêveur pendant la scène avait intrigué Carole.

— Dis-moi ! Tu n’avais pas envie de pisser en arrivant ?

Jenna acquiesça. Brigitte ordonna à Betty de se mettre à genoux. La jeune fille blêmit mais le martinet l’avait brisée et elle obéit. Sa sœur avait compris, elle aussi. Elle baissa son short et sa culotte, exhibant son bas-ventre velu, au milieu duquel les lèvres du sexe béaient et luisaient de mouille.

Betty ne put retenir une grimace quand la chatte de Jenna se colla à sa bouche, et que sa sœur ouvrit les vannes. Il faut croire qu’elle en avait très envie car l’urine coula sur le menton et aux commissures des lèvres de la grande blonde. Ce qui suscita une menace de Brigitte.

— Si tu en fais tomber par terre, tu le lécheras !

Dans leur coin, Carole et Grimbert appréciaient le spectacle en connaisseurs. Mais la jeune femme, gardant la tête froide, se promit de tirer au clair le cas de Jenna. Celle-ci était-elle une simple dévergondée ou une soumise qui s’ignorait faute d’avoir rencontré un maître ou une maîtresse ?

CHAPITRE XXI

Jenna se livre à Carole

En fait, Carole n’eut pas longtemps à attendre avant d’être fixée. Le surlendemain de la visite chez Grimbert, sortant de chez l’esthéticienne, elle décida de faire une halte dans l’unique jardin public de la petite ville. Tout étonnée, elle aperçut Jenna feuilletant un magazine de mode sur un banc. La jeune fille portait une tenue inhabituelle pour elle : chemisier blanc, jupe plissée bleu marine, socquettes et souliers plats à bride. L’uniforme de la parfaite écolière... sauf que les cuisses de la jeune fille étaient aux trois quarts découvertes, et que le chemisier quasi transparent laissait voir le soutien-gorge à balconnets qui cachait mal ses gros seins. Une telle tenue devait faire baver les vieux vicieux portés sur la chair fraîche. Carole se demanda si ce n’était pas justement ce genre de gibier que Jenna chassait en venant dans ce parc ? Elle en fut persuadée quand la jeune fille, l’ayant aperçue, devint cramoisie comme une gamine prise en faute.

— Vous ici, madame Popiesco ?

Carole se laissa tomber sur le banc.

— Comme tu vois !

Il y eut un moment de silence. Jenna se tortillait comme si elle voulait parler sans l’oser. Carole lança son hameçon.

— Alors, que penses-tu de l’éducation que j’ai donnée à ta sœur ?

— C’est extraordinaire ce que vous avez fait de cette sainte-nitouche. Si je ne l’avais pas vu de mes propres yeux, je n’y croirais pas.

— Il faut reconnaître que l’appât du gain peut faire des miracles.

Le visage de Jenna se rembrunit. Cela lui faisait sans doute mal au cœur de ne pas mettre elle-même, et pour son seul profit, la main sur l’assurance-vie de sa grand-mère. Carole dissimula un sourire. Betty lui avait révélé le chantage que sa sœur exerçait sur elle.

Le mouvement d’humeur de Jenna ne dura pas. D’une voix rêveuse, elle dit :

— Vu ce que vous avez fait avec cette oie de blanche de Betty, je me demande ce que cela donnerait avec une vicieuse.

— Ma foi, tu l’as vu avec Joséphine.

Jenna objecta que la belle Martiniquaise était une ancienne pute, donc une femme soumise. Et il était trop facile de la menacer de révéler son passé à son mari.

— Cela n’offre aucun intérêt ; c’est du tout cuit !

— Et quel plaisir peut-on trouver à dominer quelqu’un qui ne demande que ça ? répliqua Carole.

Jenna ne trouva rien à répondre. Carole décida qu’il était temps de ferrer le poisson.

— Non, crois-moi, rien n’est plus excitant que de dresser quelqu’un sur qui on a un vrai pouvoir. Ce n’est plus du jeu. On peut tout lui demander.

Elle se pencha vers la belle brune et chuchota :

— Que fais-tu ici dans cette tenue coquine ? Ne serait-ce pas que tu guettes quelque vieux monsieur... disons généreux ? Avec ta sœur, j’ai compris que ta mère et ta grand-mère ne lâchent pas si facilement l’argent.

Jenna devint toute pâle et serra les lèvres. Cependant, elle ne résista pas quand Carole l’entraîna vers une partie du parc isolée par des arbres et des haies.

— L’idée que je te traite comme Betty t’excite, hein ? Eh bien, tu vas être servie. Donne-moi ta culotte !

Jenna hésita, jeta un coup d’œil à droite et à gauche avant de soulever sa jupe et de baisser son slip. En le prenant, Carole constata que le petit chiffon de dentelle était trempé. Elle troussa la jeune fille, qui s’affola.

— Mais, madame Popiesco, quelqu’un peut venir !

— Je ne te savais pas si soucieuse de ta réputation ! Tant mieux ! Ce sera plus amusant de te dresser.

Carole palpa la fente humide de la jeune fille et enfonça un doigt dans le vagin. Jenna se dandina d’un pied à l’autre. Carole retira son index et se recula.

— Pour me prouver ta soumission, tu vas te mettre à poil et t’agenouiller, les mains sur la tête.

— Madame Popiesco, vous n’avez sûrement pas demandé ça dès la première fois à ma sœur ?

Carole fit crier Jenna en lui pinçant un téton à travers le chemisier.

— Tu es déjà une vraie vicieuse, non ? C’est normal que je sois plus dure avec toi !

Matée, Jenna laissa tomber sa jupe plissée, découvrant sa toison brune touffue et les lèvres de sa fente. Ensuite, elle retira son chemisier et libéra ses grosses mamelles du soutien-gorge. Sur un ordre de Carole, elle se cambra, faisant ressortir sa poitrine et son cul rond. Sa soumission ne l’empêchait pas de jeter des regards apeurés autour d’elle. Carole lui souleva le sein en le tirant par le mamelon.

— De retour chez toi, tu demanderas à Joëlle de te raser la chatte et la raie du cul. Après, tu lui diras de convoquer les domestiques au fond du parc, cette nuit. Tu te présenteras à eux nue, et portant une cravache sur un plateau.

Le visage de Jenna se décomposa. Elle balbutia qu’elle ne voulait pas être livrée au chauffeur et au majordome. Carole lui gifla les seins, à toute volée et à plusieurs reprises.

— Pour la peine, tu feras ressortir tes mamelles de vache et ton cul de jument avec un corset très serré. Et tu mettras des souliers à talon aiguille.

Carole prit une carte de visite dans son sac à main et griffonna quelques mots au dos.

— Tu ajouteras ça sur le plateau, à côté de la cravache.

Pendant que la jeune fille, atterrée lisait :« Pour le plaisir du vice, mademoiselle Jenna désire être traitée de la même façon que sa sœur », Carole fit disparaître son soutien-gorge et sa culotte dans son sac. Les larmes aux yeux, Jenna murmura :

— Pour qui vont-ils me prendre ?

— Pour ce que tu es, une truie. Et pour bien le leur montrer, tu iras au rendez-vous avec une brosse à cheveux dans le cul.

Tout en parlant, Carole fixait le fond de l’allée. Elle ajouta :

— Et je te signale que nous avons de la visite !

Jenna se précipita sur ses vêtements. Elle finissait à peine de s’habiller quand les nouveaux venus, un jeune couple, passèrent à côté d’elles. L’homme jeta un coup d’œil égrillard aux seins de la belle brune que le chemisier trop fin ne cachait guère. Avant d’être hors de vue, il se retourna. Carole en profita pour trousser Jenna. A la vue du cul nu de la jeune fille, les yeux du jeune homme s’écarquillèrent. Il hésita, mais déjà la fille l’entraînait. De son côté, Jenna s’était raidie mais n’avait pas fait mine de résister. Satisfaite, Carole laissa retomber la jupe.

Un peu plus tard, alors qu’elles se dirigeaient vers la sortie du parc, la jeune femme dit d’un ton enjoué :

— Au fait, n’aie pas de regret pour l’assurance-vie de ta grand-mère, et n’espère pas toucher quelque chose dessus. Betty n’en verra pas la couleur. Brigitte lui prendra tout et m’en reversera une partie. Après tout, c’est moi qui ai dressé sa future belle-sœur.

Jenna se garda de tout commentaire, mais son dépit se voyait. Restait le vice, pour se consoler.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-850-0
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-422-8
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / Félicien Carro

A00424 — Servitudes volontaires / Simon Martial

A00425 — Perverses patientes / Alain Barriol

A00426 — Robes de mariée / Alain Rieussec

A00427 — Jeunesses dissolues / Alain Barriol

A00428 — L’initiation de la marquise / Paul Duvalier

A00429 — Turpitudes provinciales / Bernard Margeride

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com